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Treviso-Ostiglia: continuano i grandi progetti
Inaugurato il cantiere dell’ultimo miglio

I sindaci in difesa dell’ospedale di Camposampiero
Lettera alla Regione per il rispetto della programmazione sanitaria
L’ospedale di Camposampiero da sempre è sta-

to sinonimo di efficienza e qualità delle cure, 
oltre ad essere un patrimonio per il territorio del 
Camposampierese. Per questo gli undici sindaci 
della Federazione dei Comuni hanno ritenuto 
necessario dare un segnale forte alla Regione af-
finché l’ospedale non venga ridimensionato dal-
la programmazione sanitaria regionale. Tre gli 
aspetti sui quali i sindaci hanno chiesto garanzie. 
Il primo legato ad una corretta classificazione del 
punto nascite che consenta di continuare a trat-
tare in terapia intensiva neonatale anche bambi-
ni nati prematuri al di sotto delle 34 settimane. 
Il secondo di mantenere l’attuale reparto di Car-
diologia con i suoi quattro posti letto di unità co-
ronarica intensiva e i tredici posti letto ordinari. 

Tanti ne parlavano e tutti gli appassio-
nati di ciclo-turismo lo desideravano: 
l ’ultimo miglio della pista ciclabile Tre-
viso-Ostiglia sta per diventare realtà. 
Tra quattro mesi, quando i lavori saran-
no terminati, finalmente si potrà giun-
gere direttamente a Treviso visto che si 
porrà rimedio alla stroncatura presen-
te in via Aeroporto. Come? Il tracciato 
non ha lasciato tanto spazio all ’imma-
ginazione, essendo comunque già im-
prontato: una fila di alberi sorti dove 
era stata realizzata la ferrovia militare 
tra il 1920 e il 1930, interrotta solo in 
pochissimi punti, dove si interverrà con 
due sottopassi e un ponte in ferro. Ecco 
i dettagli delle tre opere previste: sot-

topasso ciclopedonale che interseca la 
strada regionale 53 Postumia (tangen-
ziale sud di Treviso) per una lunghezza 
di 34,42 metri; sottopasso ciclopedona-
le che interseca la viabilità comunale di 
viale Serenissima, per una lunghezza di 
22,42 metri; passerella ciclopedonale 
che permette di superare con una cam-
pata unica di 19,71 metri e due cam-
pate secondarie da 7 metri ciascuna la 
viabilità comunale che si inserisce nel 
sottopasso ferroviario realizzato da 
Rfi. Il resto del tracciato per complessi-
vi 2.600 metri, riguarda la riqualifica-
zione, ricalibratura del vecchio sedime 
della ferrovia sopra il quale viene rea-
lizzato il nuovo percorso verde, adot-
tando tecniche costruttive a valenza 
ecologica e nel rispetto dell ’ambiente…

segue a pag.4

La terza richiesta per la Regione, è quella di 
avviare al più presto la realizzazione del centro 
traumatologico regionale come da program-
mazione del 2013. Ecco alcuni passaggi sa-
lienti: “abbiamo appreso, non senza sorpresa, 
che lo scorso 22 marzo la Giunta regionale ha 
modificato le schede di dotazione ospedaliera 
dell’ex-Ulss 15, prevedendo la ricostituzio-
ne nel Presidio di Cittadella del Primariato e 
del reparto di Pediatria, con spostamento di 
tre posti letto dalla Pediatria e tre dalla Pato-
logia neo-natale di Camposampiero… messi 
di fronte al fatto compiuto, vogliamo sapere 
qual è l’orientamento della Regione in merito 
alla programmazione dei nostri due ospedali. 
Le schede non vanno cambiate così, in modo 
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parziale ma organico ed equilibrato. La Car-
diologia di Camposampiero, fortemente pe-
nalizzata dalla programmazione attuale, era 
sul piatto quanto la Pediatria di Cittadella, ma 
non è stata considerata… Un opsedale per acu-
ti come quello di Camposampiero, con Pronto 
soccorso e numerosi reparti ospedalieri, ma 
soprattutto con la previsione di un Cto di va-
lenza regionale, in fase di costruzione, non 
può essere privo di un reparto di Cardiologia 
completo. Per questo chiediamo una modifica 
delle schede in vigore, confermando a Campo-
sampiero il numero di posti letto attualmente 
esistenti in Cardiologia, compresa la terapia 
intensiva, pena la mancanza di sicurezza e di 
appropriatezza nel trattamento delle malattie 
cardiologiche…”.

Luca Baggio 
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E referendum per l’autonomia sarà: domenica 22 ottobre 
si terrà una votazione consultiva per chiedere al governo 

più poteri. Non solo Veneto, ma anche la Lombardia nella 
stessa data chiamerà i propri cittadini ad esprimersi su que-
sta opportunità. Cosa cambierà il giorno successivo? Tecni-
camente niente, in quanto si tratta di consultazione e non 
di una richiesta di indipendenza del regno lombardo-veneto 
dall’Italia. Inutile, quindi? La vittoria non cambia imme-
diatamente le cose, però sarà un primo passo per ottenere 
determinate autonomie fiscali: il sogno è che il novanta per 
cento delle tasse restino sul territorio, in termini concreti 
si sta parlando di una cifra che va oltre i 70 miliardi (53,9 
miliardi la Lombardia e 18,2 il Veneto). La strada comunque 
sarà ancora molto tortuosa, in quanto le due regioni saran-
no ben lontane dal raggiungere l’autonomia delle regioni a 
statuto speciale, che è il vero obiettivo finale del referen-
dum: intanto, si cerca però di ottenere qualche strumento 
per bloccare la “Venetexit”, ossia frenare la corsa dei comuni 
di confine verso Trentino Alto Adige e Friuli Venezia Giulia, 
proprio per l’autonomia di cui godono queste regioni. Inol-
tre, Veneto e Lombardia in caso di vittoria dei sì potrebbe-
ro ottenere più autonomie anche in settori come la scuola, 
l’ambiente, il demanio idro-geologico, la salvaguardia del 
territorio, i beni culturali, le strade e la viabilità fuori dal 
diretto controllo dell’Anas, la pubblica amministrazione e la 
gestione di alcuni fondi europei. Ma allora cambierà qual-
cosa dopo il referendum? Innanzitutto, l’importante è non 
strumentalizzare questo voto focalizzandolo su una perso-
na o su un partito, poi ottenere un mandato popolare per 
chiedere qualcosa male non fa. Certo che in caso di vittoria 
dei sì, un aspetto sta emergendo prepotentemente in questo 
ultimo periodo: la globalizzazione sta fallendo. Basta alzare 
lo sguardo e guardare a tutta l’Europa, dove questa tenden-
za sta prendendo sempre più piede, c’è chi vuole uscire dal 
proprio stato, come la Catalogna dalla Spagna, o chi dall’U-
nione europea. E ciò che fa specie è che da quest’ultima non 
vogliono uscirci solo gli stati più ricchi, come è lecito atten-
dersi solitamente quando si parla di indipendenze, ma anche 
i più poveri, segnale di un sistema altamente sperequativo 
mantenuto in vita forzatamente. Ecco perché è tornata in 
auge la localizzazione: è un’autodifesa. La globalizzazione, 
o la deregolamentazione del mercato e della finanza inter-
nazionale, ha permesso a un piccolo gruppo di corporazioni, 
banche e speculatori finanziari globali di divenire più poten-
ti dei governi sovrani. Che poi localizzazione non vuol dire 
l’abolizione dei commerci internazionali, bensì sfruttare la 
rivalutazione e lo sfruttamento delle risorse locali. Perchè 
comprare le olive in Tunisia quando ne abbiamo di ottime 
anche noi? O le arance in spagna, come se in Calabria e Sici-
lia non ne producessero sufficientemente.

Il direttore responsabile - Emanuele Carli 

Ciao ciao 
globalizzazione, 
buongiorno localizzazione
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Etra: nel 2016 gare per circa 
cento milioni di euro

Investimenti a favore del territorio, manutenzioni e innovazione

Circa 100 milioni di euro in opere, servizi e forniture, in un anno intenso di lavoro in Etra. 
Prolungamento di condotte fognarie e acquedottistiche, aggiornamento di impianti, in-

novazioni tecnologiche, acquisti e molto altro per garantire una costante ottimizzazione dei 
servizi a favore di tutti gli utenti. Era di aprile 2016 l'entrata in vigore del nuovo codice degli 
appalti, che per la sua rigidità aveva determinato forti difficoltà applicative nelle imprese e, 
soprattutto, nelle stazioni appaltanti in tutta Italia, provocando di fatto notevoli rallenta-
menti nelle attività in tutto il Paese, addirittura, a livello nazionale, una caduta degli investi-
menti stimata al 4,4 per cento (fonte: Sole24Ore); è solo di pochi giorni fa il decreto correttivo 
siglato dal Consiglio dei Ministri, che interviene su ben 131 articoli dei 220 totali varati lo 
scorso anno, una mole di modifiche che dimostra la complessità della norma, e dovrebbe per-
mettere (il condizionale è d’obbligo in mancanza del testo definitivo) di superare alcune com-
plessità che avevano reso estremamente difficile l’applicazione del nuovo codice. Nonostante 
la situazione normativa presentatasi lo scorso anno, però, la professionalità e la flessibilità del 
personale e delle strutture aziendali, grazie a continui aggiornamenti e formazione, hanno 
contenuto i rallentamenti delle procedure per la maggior parte dei progetti approvati. Nono-
stante l’entrata in vigore del nuovo codice abbia causato una flessione dell’attività rispetto 
alla media degli anni precedenti, sono state bandite 97 gare in dodici mesi (nel periodo dal 2 
gennaio al 31 dicembre 2016), esono stati stipulati 141 contratti, autorizzati 182 subappalti, 
emessi oltre 8000 ordini d'acquisto (per valori non superiori ai 40.000 euro). Gli investimenti 
sono impiegati mediamente al 50 per cento in opere, il restante 50 per cento in servizi e forni-
ture. Tutti interventi a garanzia del perfetto funzionamento e solidità dell'azienda, dei comu-
ni soci e dei cittadini utenti. “Etra è una società che fornisce servizi pubblici e di qualità, per 
questo non può e non deve fermarsi: la gestione dei rifiuti e il servizio idrico - spiega Andrea 
Levorato, presidente del Consiglio di gestione - vanno eseguiti con costante impegno, strut-
ture affidabili e personale preparato e i numeri delle nostre attività nel 2016 dimostrano che 
Etra lavora ogni giorno per dare risposte adeguate alle 
esigenze del territorio”. Per quanto riguarda le opere, 
si tratta di interventi sulle fognature, sia per estensio-
ni della rete a zone non ancora raggiunte dal servizio, 
sia per pulizie e adeguamenti; massima attenzione a 
tutti gli impianti della rete acquedottistica, dove si 
rendono continuamente necessarie nuove condotte o 
sostituzioni di tratti obsoleti, e su cui è stata di recen-
te conclusa l'adozione del nuovo Piano di sicurezza: si 
tratta di una procedura di controllo innovativa (basa-
ta sulla linee guida diffuse dall'Istituto superiore di 
sanità, sulla traccia del Water safety plan diffuso dalla 
World health organization) che tiene costantemente 
monitorata l'intera filiera idrica, dalla captazione alla 
distribuzione. Resta sempre focalizzata l’attenzione 
anche sulla attività di recupero perdite. Per quanto 
riguarda, invece, la fornitura di servizi, si tratta, ad 
esempio, di spese per lo smaltimento dei fanghi da de-
purazione, per raccolta e smaltimento dei rifiuti anche speciali e più in generale per l'igiene 
ambientale; ma anche per l’acquisto di mezzi e attrezzature, prodotti chimici, carburante, 
energia elettrica. In quest’ambito, Etra partecipa a diverse gare gestite sia da ViverAcqua, ente 
che raccoglie 14 gestori del servizio idrico in Veneto, sia da Rav  (Rete ambiente veneto), che 
associa gestori del servizio rifiuti: stazioni appaltanti che permettono importanti economie 
di scala, ad esempio nell’acquisto di energia elettrica di materiale per cancelleria, di pompe 
idrauliche o di contatori per la rete idrica. Tutto questo in un quadro di massima trasparenza 
e regolarità: la delicatezza del tema appalti è ben nota e la vigilanza dev'essere estrema. In 
particolare vengono regolarmente indette gare europee solo sopra i 418.000 euro per l’idrico, 
sopra i 209.000 euro per i rifiuti. L'Anac, l'ente nazionale anticorruzione, guidato da Raffae-
le Cantone, sorveglia su tutte queste attività mantenendo compiti di vigilanza, ma anche di 
regolazione del sistema appalti, e riceve la massima collaborazione da Etra: ogni passaggio di 
ogni singola gara o affidamento diretto di modesto importo viene infatti pubblicato da Etra 
e comunicato per via telematica all’Authority, con le modalità e nel rispetto delle direttive e 
della normativa vigente.
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…E così giovedì 13 aprile è stato 
inaugurato il cantiere di questo 
chiacchierato “ultimo miglio” che 
in termini concreti partirà da via 
dell’aeroporto, vicino all’incrocio 
con Strada Boiago, fino al sotto-
passaggio ciclabile che collega via 
Bernardi e via XV luglio. “Con l’in-
vestimento su questi 2 chilometri 
e 600 metri centriamo un obiettivo 
straordinario - ha dichiarato il go-

Treville di Castelfranco Veneto (TV) 31033
Via Jacopo Soranzo, 9

Tel. 0423 472106 
info@arteferry.com - www.arteferry.com

Realizziamo qualsiasi richiesta con idee 
sempre creative e personalizzate, per 

soddisfare ogni tipo di esigenza .
I nostri prodotti di alta qualità, sono ricchi 
di stile e di cura nei dettagli ma soprattutto 

sono frutto di un manualità interamente 
artigianale che fa dei nostri prodotti un 

vero made in italy

ferryfabbroartigiano

vernatore della Regione del Veneto 
Luca Zaia, il quale per l’occasione ha 
acceso il motore di uno degli scava-
tori per spostare il primo cumulo di 
sassi - perché con l’interconnessione 
diretta con la green-way del Sile, il 
GiraSile, si realizza il collegamento 
con le spiagge, il mare e la Laguna 
fino al delta del Po: un omaggio alla 
natura, al territorio, al turismo gre-
en che sempre di più chiede strutture 
come la Treviso-Ostiglia. Rendiamo 
un grande servizio all’ambiente ed a 

tutta la gente che lo ama e che potrà 
godersi questo straordinario percor-
so in bici o a piedi, ma non è l’unico, 
perché con uno stanziamento di 15 
milioni di euro stiamo realizzando la 
grande green-way con 550 chilometri 
di ciclopista e 250 chilometri di per-
corso in acqua e stiamo partecipando, 
in rete con le altre regioni del Po, a un 
grande progetto interregionale per 
realizzare Vento, una pista ciclo-pe-
donale di 690 chilometri, dei quali 
150 in Veneto, con un investimento 
complessivo di 129 milioni di euro”. 
Tornando all’ultimo miglio, attraver-
so questo completamento strategico 
si permetterà al tratto di oltre qua-
ranta chilometri di percorso, già rea-
lizzato tra il 2001 e il 2013 dalla Pro-
vincia di Padova e dal Parco del Sile, 
la completa interconnessione con 

la città di Treviso, con la green-way 
GiraSile e con i percorsi dei litorali 
di Jesolo, Cavallino-Treporti, Lido 
di Venezia, Pellestrina, Chioggia per 
arrivare, con i percorsi già esisten-
ti, fino al delta del Po e collegarsi ad 
Ostiglia tramite i sentieri arginali 
sia sulla destra Po (Emilia Romagna) 
che nella sinistra Po (Veneto). Al 
momento dell’inaugurazione sono 
intervenuti anche il sindaco di Quin-
to di Treviso, Mauro Dal Zilio, il diri-
gente dell’Unità complessa Demanio 
e patrimonio della Regione del Vene-
to, Enrico Specchio, il sindaco di Tre-
viso, Giovanni Manildo, e il presiden-
te del Parco del Sile, Nicola Torresan. 
“Il nostro territorio ci crede e lo sta 
vivendo sulla propria pelle – ha sot-
tolineato il sindaco Mauro Dal Zilio -  
quotidianamente numerose persone 

Johnny Dotti e padre Mario Aldegani presentano il libro in sala San Giorgio
Giuseppe siamo noi: a Noale lunedì 15 maggio
Lunedì 15 maggio, alle ore 20:30, in 

sala San Giorgio si terrà un’originale 
riflessione sulla figura di san Giuseppe 
basata non tanto sulle poche annota-
zioni che ci riferiscono i vangeli, quan-
to sul percorso della sua umanità, sul 
suo essere uomo nelle condizioni e nel 
tempo in cui è vissuto, per avvicinar-
lo a noi. Johnny Dotti e padre Mario 
Aldegani presenteranno il libro “Giu-
seppe siamo noi” giunto alla seconda 
edizione dopo poche settimane dalla 

sto senso possiamo allora affermare 
che Giuseppe siamo noi. Non si tratta 
di riconoscere una somiglianza sempli-
cemente individuale, ma di condividere 
uno spirito di ricerca comune. Youssef 
esprime la capacità di non temere di 
porsi delle domande e il coraggio di 
abitarle, una condizione che per noi, 
oggi, in tempo di crisi, appare davvero 
necessaria o addirittura inevitabile. Le 
tracce della sua umanità, del suo con-
frontarsi con le questioni grandi della 

sua pubblicazione (edizioni San Paolo). 
L’idea che ha dato origine a questo li-
bro è la seguente: la nostra condizione 
odierna di generazioni adulte un po’ lo-
gorate, a cavallo di due millenni, di pa-
dri ed educatori che si trovano davanti 
a un compito che pare impossibile, di 
pellegrini nella vita in cerca di senso e 
di direzione, di sognatori traumatizza-
ti, ha, sorprendentemente, molti tratti 
in comune con l’avventura umana e 
spirituale di Youssef di Nazaret. In que-

vita (la paternità, la famiglia e l’educa-
zione, il lavoro, la libertà e responsabi-
lità, il quotidiano, i dubbi e le difficoltà) 
ci riguardano da vicino, sono possibili 
domande e possibili risposte. La se-
rata è patrocinata dalla parrocchia di 
Noale, dal Gruppo missionario, vedrà 
la presenza degli autori: Johnny Dotti 
imprenditore sociale, pedagogista per 
vocazione, presidente di Welfare Italia 
docente all’università Cattolica di Mi-
lano e padre Mario Aldegani superiore 
generale dei giuseppini del Murialdo. 
L’ingresso è libero.

Michele Celeghin
usufruiscono di questa pista ciclabile 
e adesso, con il bel tempo, questo fe-
nomeno aumenterà. Ritengo che la 
realizzazione di questo collegamento 
con Treviso potrà essere importante 
sia per i cittadini di Quinto, Badoere 
oppure Loreggia per arrivare in cen-
tro alla città ma anche, viceversa, per 
i cittadini di Treviso in quanto po-
tranno raggiungere i nostri territori 
e godersi le nostre bellezze, come ad 
esempio l’Oasi Cervara. Questa sarà 
quindi una grossa opportunità di 
crescita per il nostro territorio, quin-
di è doveroso ringraziare tutti coloro 
che si sono impegnati per quest’ope-
ra”. In sostanza, per questo cantiere 
denominato “ultimo miglio”, verrà 
investito 1.100.000 mila euro: è pro-
prio il caso di dire che sono soldi ben 
spesi, atti a rilanciare l’economia del 
territorio. Anche le generazioni fu-
ture ringrazieranno.

Igino Bernardi
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e guide antivento
Larg. 350 - H. 250 / €550,00

Tenda a Braccia
Larg. 3480 - Sp. 210

Euro 590,00

RESPONSABILE PREVENTIVI 335.7717955
Via Obbia bassa 28/A - Trebaseleghe (PD) - Tel. 049.9385821
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Tenda a Caduta guide in acciaio
Larg. 400 - H. 300
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LE TENDE DI MARCA SCONTATE 
DEL 35% MONTAGGIO COMPRESO

Tenda Pergola con motore
Larg. 450 - Sp. 400

Euro 2.800,00

Tenda a Cassonetto
Larg. 400 - Sp. 210

Euro 900,00

Tenda Oscurante
con cassonetto e guide Zip
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A cura dell’avvocato Davide Cazzolato Fabi

Cercherò, schematizzando all ’in-
verosimile, di riassumere in poche 
righe una materia estremamente 
vasta e complessa, con l ’intento 
di fornire le classiche “due drit-
te”, spero utili nell ’ipotesi in cui 
il lettore, poiché coinvolto in un 
sinistro stradale, abbia subìto 
danni fisici per i quali intende ot-
tenere il giusto risarcimento.

1) Cosa viene risarcito. Quan-
do una persona subisce un danno 
alla propria salute, tale danno 
viene, in diritto, definito “dan-
no biologico”. Il danno biologico 
consiste nella menomazione per-
manente e/o temporanea dell ’in-
tegrità psicofisica dell ’individuo. 
Esso è “permanente”, quando le 
conseguenze delle lesioni non 
sono rimediabili, e quindi desti-
nate a durare per sempre, mentre 
è “temporaneo” quando, per un 
certo periodo di tempo, il dan-
neggiato si è trovato inabile alle 
proprie quotidiane attività.
2) Chi. Colui che rompe, di solito 
paga. Se, dunque, non si ha alcu-
na responsabilità nella causazio-
ne del sinistro, in presenza di un 
modello di constatazione amiche-
vole o di un rapporto di incidente 
redatto dall ’Autorità intervenuta, 
il risarcimento del danno fisico 
andrà di pari passo con quello al 
veicolo. Qualora vi siano concorsi 
di colpa, il danno verrà risarcito 
in percentuale.
3) Perché. Perché l ’articolo 32 
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Viaggiando”

della Costituzione italiana ga-
rantisce il diritto alla salute ed 
all ’integrità psicofisica. Inoltre, 
l ’articolo 2059 del Codice civile 
stabilisce la risarcibilità del “dan-
no non patrimoniale”, tra cui si 
inserisce, per l ’appunto, anche il 
danno biologico.
4) Come si fa. Va anzitutto pre-
cisato che il danno biologico, per 
essere risarcito, deve essere di-
mostrato. Sono due, fondamental-
mente, le circostanze da provare: 
la prima di esse è l ’esistenza stes-
sa delle lesioni. Grande importan-
za, dunque, riveste la certificazio-
ne medica che attesti la situazione 
clinica del danneggiato, l ’evolver-
si della malattia, la sua conclu-
sione e l ’eventuale persistenza di 
postumi invalidanti. Senza trop-
po dilungarci, basti solo segnala-
re che, qualora le lesioni siano di 
lieve entità, il nuovo art. 139 del 

Codice delle Assicurazioni preve-
de che esse possano essere risar-
cite solamente se “suscettibili di 
accertamento clinico strumentale 
obiettivo”, ovverosia: non basta 
affermare di “stare male” per ot-
tenere un risarcimento, come ac-
cadeva in passato, ma occorre che 
la patologia emerga da concreti 
esami diagnostici, come le radio-
grafie, l ’elettromiografia, la to-
mografia computerizzata, ecc. La 
seconda circostanza che va dimo-
strata è la riconducibilità delle le-
sioni al sinistro. In quest’ambito, 
il ruolo predominante è dato dal 
fattore tempo: non debbono tra-
scorrere troppe ore (solitamente 
al massimo 48) tra il verificarsi 
del sinistro e la prima certifica-
zione medica, dimodochè si possa 
escludere che quella data pato-
logia possa essere conseguenza 
di altri avvenimenti, estranei e 
successivi all ’ incidente stradale. 
Vi sarà, successivamente, un giu-
dizio di compatibilità, tra la di-
namica del sinistro ed il tipo di 

lesione lamentata.
5) Quanto vale il mio danno. Difficile, 
se non impossibile, è compiere una valu-
tazione del danno senza che un medico le-
gale, ovvero lo specialista con particolari 
competenze nei rapporti tra medicina e 
diritto, abbia espresso il proprio parere, 
quantificando le lesioni in punti percen-
tuali di invalidità ed in giorni di malattia. 
Sulla base del parere medico legale, utiliz-
zando le tabelle predisposte dal Ministero 
dello Sviluppo Economico o, in alternativa, 
le tabelle approntate da alcuni tribunali in 
caso di lesioni di grave entità, è possibile 
compiere una sorta di calcolo matemati-
co ed individuare una somma di denaro. 
Si tenga tuttavia presente che esistono 
alcune voci di danno alla persona, come 
il danno morale, il danno esistenziale, il 
danno estetico, la perdita della capacità la-
vorativa, ecc, che esulano da questo mero 
calcolo matematico tabellare, ma, caso per 
caso, divengono oggetto di indagine sia in 
relazione alla loro esistenza, sia alla loro 
risarcibilità.

In conclusione, da queste poche righe il 
lettore avrà certamente intuito come la 
materia non sia propriamente semplice, 
anzi: operare nel settore dei risarcimenti 
comporta conoscenze giuridiche, mediche, 
e certamente una consistente esperienza. 
A buon intenditor…
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Conosciamo le aziende del nostro territorio

L’importante xé vedarse

Finservices, un valido alleato per gli imprenditori

La domenica, giorno del Signore: il chierichetto

Finservices Srl è una società di 
Camposampiero attiva da anni 

nel campo della consulenza finan-
ziaria, tra le prime del Nordest a 
focalizzare le proprie competenze 
sulla contrattualistica bancaria. Gli 
amministratori, Giovanni Gerotto 
di Camposampiero (Pd) e Diego Biral 
di Roncade (Tv), hanno formato nel 
tempo una solida e collaudata strut-
tura costituita da professionisti spe-
cializzati in consulenza finanziaria, 

consulenza legale e diritto bancario, 
con lo scopo di aiutare le aziende di 
qualsiasi settore e dimensione a tu-
telare i propri interessi nei confronti 
delle banche.
Qual è stata la molla che vi ha 
portato a svolgere questa attivi-
tà? All’imprenditore mancava una 
consulenza specifica sull’argomento 
finanza: un professionista qualifica-
to che potesse aiutarlo nelle decisio-
ni che riguardano l’area finanziaria 

della propria azienda, specialmente 
in un periodo in cui i ricavi hanno 
subito forti diminuzioni a causa della 
congiuntura economica.
Quali difficoltà trovate nel pro-
porvi nel mercato? La difficoltà 
maggiore è superare lo scoglio della 
credibilità: numerosi imprenditori 
hanno difficoltà a credere che la pro-
pria banca abbia nel corso degli anni 
“sbagliato i conti” per cifre importan-
ti. Dobbiamo anche dire che le ultime 
note vicende, ampiamente documen-
tate dai media, hanno fatto nascere 

in evidenza

grossi tarli anche nelle menti dei più 
scettici.
Qual è il vostro punto di forza?
Sicuramente la profonda conoscenza 
della materia: siamo esperti in con-
trattualistica bancaria. Conoscere la 
matematica finanziaria, il diritto e 
la giurisprudenza ci permette di for-
nire all’imprenditore che si rivolge a 
noi una gestione completa della sua 
posizione, a partire dall’analisi pre-
ventiva della situazione finanziaria 
aziendale fino alla chiusura positiva 
della trattativa o delle eventuali ver-
tenze che si dovessero rendere neces-
sarie per la tutela dei diritti di chi si 
affida ai nostri servizi.

Perchè un imprenditore dovreb-
be rivolgersi a voi? Perché siamo 
professionisti preparati, eticamente 
corretti, nati nel territorio, che ope-
rano professionalmente nel terri-
torio, che conoscono le banche e le 
imprese locali e che hanno nel pro-
prio bagaglio professionale un gran 
numero di esperienze positive per gli 
imprenditori che hanno deciso di far-
si tutelare da noi.

Quella del chierichetto, a quei tempi, 
era quasi una professione. Era ben 
organizzato e per tutta la settimana 
si doveva dare l’adesione per andare 

a un’altra polvere granulata, chiama-
ta “estratto”, che non ho mai capito di 
cosa fosse. Il freddo della mia camera, 
quello della grande cucina con la stufa 
a quell‘ora appena accesa, quello della 
strada e per finire quello della chiesa 
erano tutti uguali: non c’era alcun 
sbalzo termico, forse per questo l’in-
fluenza era quasi inesistente. Anche 
se con un certo sacrificio si andava 
volentieri, perché si percepivano due-
centocinquanta lire alla settimana e ai 
tempi del “poco o gnente” acquistava-
no un grande valore. Al sabato ci si an-
dava a confessare e io andavo sempre 
dal parroco. Un giorno alla fine della 
confessione mi disse: “ti devo dare i 
soldi di due settimane guarda che mi 
ricordo sai”. Tornai a casa tutto con-
tento, non certamente perché mi ave-
va assolto i peccati, ma perché mi ave-
va detto che non si era dimenticato 

del compenso che mi doveva ma poi 
più nulla, la “prescrizione” è una cosa 
che vige probabilmente dai tempi dei 
re. La Emma e la Antonia conosciute 
come “e campanare”, due personaggi 
storici di Santa Cristina: uno dei loro 
compiti era di preparare le ostie per la 
comunione che ricavavano da dei fo-
gli rettangolari con una macchinetta 
e, ai chierichetti che avessero svolto 
servizi extra, come compenso davano 
gli scarti, buonissimi da mangiare. 
Alle funzioni vespertine a rompere 
la monotonia della lunga predica del 
parroco ci pensava don Giovanni, un 
vecchio prete sempre sorridente e 
un po' mattacchione, il quale aveva il 
ruolo di cappellano. Forse perché era 
alle spalle del predicatore si inventava 
scherzetti: noi ridevamo sino a che il 
predicatore, intuito cosa stava succe-
dendo, si girava e con un’occhiata ful-
minea finiva la festa. Nei chierichetti 

del 2017 ci sono anche le bambine: 
non raccolgono più uova a Pasqua 
ma raccolgono soldi, c’è stata un evo-
luzione ma le esperienze che stanno 
vivendo le conserveranno come me 
per sempre.

Faustino Lorenzetto

a servire la santa messa e le funzioni 
vespertine. Non ricordo esattamente 
quando iniziai, ma certamente ero 
piccolo. Durante la settimana la pri-
ma messa iniziava alle ore sei: ricordo 
che mia mamma veniva su in camera 
e mi svegliava: “dai ceo vien su che 
xé ora de ‘ndar ripondar messa”. In 
quella camera, dove dormivo con mio 
fratello Romano, non c’era il soffitto 
e figuriamoci il riscaldamento: io ero 
quasi sommerso dal piumone (sotto 
a colsara). In qualche minuto tutto 
assonato ero in cucina, dove era pron-
to in una tazza grande lo sbattutino. 
“El vovo sbatuo co el cafè mato”, così 
chiamavamo il caffè di orzo abbinato 

Inserzione pubblicitaria
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Si è chiusa il 2 aprile scorso, 
dopo cinque settimane di 

apertura, la mostra a Cittadel-
la alla chiesa di Santa Maria 
del Torresino intitolata “Il ge-
nio e l ’ingegno - le macchine 
di Leonardo”. Questo proget-
to culturale è stato il risultato 
dell ’unione di sinergie, dove at-
traverso il confronto tra più as-
sociazioni del territorio si è ar-
rivati alla progettazione di una 
mostra, tre conferenze cultura-

Associazione Art-Ap, mostra di successo
Riprodotti i macchinari e i congegni di Leonardo Da Vinci

“Leggere come volare”, il ti-
tolo della “Settimana della 

lettura 2017”, un viaggio in 
mongolfiera tra libri, autori e 
autrici, storie e fantasie. Un ap-
puntamento culturale che, da 
ormai quindici anni, l ’Ammi-
nistrazione comunale propone 
e sostiene come punto di forza 
per la diffusione della cultura 
e l ’avvicinamento al mondo dei 
libri. Dal 25 marzo al 10 apri-
le in biblioteca si sono svolte 
attività con le scuole primarie 
e secondarie dell ’Istituto com-
prensivo, visite, incontri con 
gli autori e letture ad alta voce 
con i volontari di “Nati per leg-
gere”, genitori e nonni. Sono 

Leggere come volare
Novità di quest’anno è stato il coinvolgimento dei giovani
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di Badoere 

s. GIORGIO D. PERTICHE

li e due concerti nel periodo fra 
il 25 febbraio e il 2 aprile. Ogni 
associazione ha portato idee per 
un obiettivo comune e il risulta-
to è stato un arricchimento per-
sonale attraverso il confronto 
e l ’incontro di moltissimo pub-
blico e molti studenti.  L’asso-
ciazione “Art-Ap” è nata a Villa 
del Conte nel 2015, presidente 
è il professor Lorenzo De Fran-
ceschi. L’associazione promuove 
eventi ed è aperta a tutti colo-
ro che vogliono portare il loro 
contributo affinché la cultura 
sia motivo di crescita personale 

stati coinvolti, inoltre, le scuo-
le dell ’ infanzia, che ad Arsego 
e San Giorgio hanno allestito 
la “Mostra del libro” mentre a 
Cavino hanno organizzato un 
laboratorio di costruzione del 
libro, e ha fattivamente colla-
borato anche il doposcuola “We 
care”. Una novità dell ’edizione 
2017 è stato il coinvolgimento 
dei giovani, voluto dall ’asses-
sore alla Cultura Catia Zorzi, 
attraverso il coinvolgimento 
dell ’associazione “IlTangram”, 
associazione “Via del campo” e 
il gruppo “Cinema teatro Giar-

dino”. Con loro si sono realiz-
zate tre serate di incontri con 
ospiti speciali: Guido Ostanel, 
direttore della casa editrice 
padovana BeccoGiallo che ha 
raccontato come si possa rac-
contare la realtà attraverso il 
fumetto; Giacomo Rossetto, 
attore padovano che ha porta-
to la sua esperienza di giovane 
a teatro; infine Pietro Parolin, 
scrittore e regista, che ha pre-
sentato il suo romanzo “Salta-
boschi, il bandito della Valsu-
gana”.

Catia Zorzi

e collettiva. Nel 2015 è sorto il 
desiderio di promuovere questa 
mostra, dopo aver conosciuto il 
costruttore, Girolamo Covolan 
di Cison di Valmarino. La chiesa 
di Santa Maria del Torresino in 
Cittadella è stato il luogo idea-
le per accogliere questa mostra 
dove una cinquantina di model-
li delle macchine di Leonardo 
hanno trovato la collocazione 
ideale. L’esposizione perseguiva 
l ’obiettivo di individuare ed evi-
denziare oltre che la “bellezza” 
anche lo studio, l ’ingegno e la 
creatività dell ’uomo. Lo slogan 

di questa mostra è stato “guar-
da e tocca”: i visitatori infatti, 
hanno avuto modo di osservare 
da vicino, toccare con mano ed 
azionare i congegni perfetta-
mente funzionanti e collocati 
nella suggestiva atmosfera di 
quel luogo, in modo da coinvol-
gerli anche emotivamente. Tali 
modelli, realizzati rispettando 
fedelmente i disegni di Leo-
nardo, sono stati costruiti dal 
professor Girolamo Covolan e 

da Ivano Morgan dopo studi ap-
profonditi dei codici originali di 
Leonardo. Il risultato di questa 
mostra è stato un successo. Ha 
avuto risonanza in tutto il Ve-
neto coinvolgendo molte scuole 
con una affluenza notevole: ol-
tre 1.200 studenti hanno visita-
to la mostra. Dalle testimonian-
ze dei visitatori si può dire che 
il desiderio di conoscenza esiste 
più che mai in un tempo difficile 
come questo e la sete di bellezza 
è innata nell ’animo umano, noi 
organizzatori l ’abbiamo riscon-
trato soprattutto nella curiosità 
e nello stupore dei bambini.

Oriana Sartore
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Quattro serate a maggio all’insegna di Puccini

La musica lirica torna a Santa Giustina in Colle. 
Nelle serate di lunedì 8, 15, 22 e 29 maggio, 

presso la sede municipale, il maestro Giampaolo 
Baldin del coro della Fenice terrà un corso di guida 
all’ascolto dell’opera lirica che avrà come protago-
nista assoluto il grande compositore italiano Giaco-
mo Puccini. Ai partecipanti, che potranno iscriver-
si alle serate pagando complessivamente 20 euro, 
verranno illustrate e fatte ascoltare due opere fa-
mosissime dell’illustre operista lucchese. La prima, 
“Manon Lescaut”, rappresentata per la prima volta 
nel 1893, si svolge in quattro atti che raccontano 
le vicissitudini della storia d’amore tra Manon Le-

Tornano i corsi per spiegare l’opera lirica

Si è tenuta dal 6 al 9 aprile, a 
Santa Giustina in Colle, la 

trentacinquesima edizione della 
“Festa dei fiori e dell’agricoltura”, 
organizzata dalla Pro Loco con il 
patrocinio dell’Amministrazio-
ne comunale. Iniziata giovedì 6 
aprile con il tradizionale prologo 
del convegno in materia agrico-
la, quest’anno dedicato alle pro-
spettive dell’agricoltura nell’Alta 

Festa dei fiori baciata dal sole
Grande successo di pubblico per la trentacinquesima edizione

s. GIusTINA IN COLLE

s. GIusTINA IN COLLE padovana, la manifestazione ha 
preso il via vero e proprio nella 
serata di venerdì 7 aprile con il 
concorso per l’elezione di “Miss 
earth Italy”, che ha visto la par-
tecipazione di oltre trenta incan-
tevoli bellezze nostrane; la sfilata 
è stata preceduta dall’esibizione 
dei gruppi della palestra “Zeus”. 
La serata di sabato 8 aprile è stata 
invece dedicata alla celebrazione 
del trentacinquesimo anniversa-
rio della “Festa dei fiori”: la spe-
ciale ricorrenza è stata festeggia-

ta con una raffinata cena di gala a 
base di asparagi, con la partecipa-
zione di un centinaio di persone 
che hanno apprezzato la preliba-
tezza delle pietanze servite in ta-
vola. Nella giornata di domenica 
9 aprile, conclusiva dell’intera 
manifestazione, la piazza cen-
trale del paese, occupata dalle 
tradizionali bancarelle, è stata 
interamente affollata da numero-
sissime persone, che hanno potu-
to assistere a molteplici intratte-
nimenti, quali la mostra-mercato 

camposampierese

scaut ed il Cavaliere De Grieux, che si conclude tragi-
camente negli Stati Uniti con la morte della giovane 
donna. La seconda, “La Boheme”, rappresentata per 
la prima volta nel 1896, si svolge in quattro atti e ha 
come sfondo l’esistenza spensierata di un gruppo di 
giovani artisti bohémiens nella Parigi del 1830, con 
il culmine della storia d’amore tra Rodolfo e Mimì, 
entrata negli annali della lirica con la sontuosa in-
terpretazione della nota aria “Che gelida manina” 
da parte del compianto maestro Luciano Pavarotti. 
Opere di sicuro pregio e di pregevole contenuto, uti-
li per avvicinarsi alla lirica con un buon impatto, o 
per rinverdirne la passione. Non resta, quindi, che 
iscriversi numerosi per potersi immergere completa-
mente nelle trame dell’opera.

Cristian Centenaro

“Le problematiche che ogni giorno i nostri cittadini devono af-
frontare a causa della chiusura frequente e prolungata del pas-

saggio a livello ferroviario in via Roma, sono ormai diventate inso-
stenibili - dichiara il sindaco Piergiorgio Prevedello - senza contare 
che negli ultimi anni più volte le barriere del passaggio a livello sono 
state abbattute arrecando disagi e pericolo. Abbiamo deciso come 
maggioranza di farci portavoce di questa situazione di estremo 
disagio, presentando una mozione che verrà discussa prima pos-
sibile in Consiglio comunale per chiedere chiarimenti alla Regione 

Passaggio a livello, situazione ancora bloccata
Prevedello: “ci faremo portavoce di questa situazione di estremo disagio”

sAN GIORGIO DELLE  PERTICHE

circa l’esclusione del sottopasso di via 
Roma dalle opere finanziate. Non si 
tratta solo di incidenti, ma anche di ri-
percussioni sulla qualità della vita de-
gli abitanti della zona che subiscono le 
ricadute negative anche per la salute 
in termini di inquinamento atmosfe-
rico e acustico”. Da molti anni questo 
tema è all’attenzione della nostra Am-
ministrazione comunale che da sem-
pre si è fatta carico attivamente del 
malcontento espresso dai cittadini. 
Nel progetto regionale Smfr del 1992, 
era prevista la soppressione del pas-

saggio a livello e relativa realizzazione 
di un sottopasso. La Regione nel 2012 
comunicava la possibilità di attingere 
a finanziamenti regionali, nel 2014 il 
progetto veniva presentato alla citta-
dinanza mediante una riunione pub-
blica alla quale erano presenti anche i 
tecnici regionali e la Regione stessa as-
sumeva il parere favorevole della Con-
ferenza dei servizi per la successiva 
approvazione del progetto definitivo; 
nell’aprile 2015 la Regione sospende 
ogni attività a causa di un contenzio-
so con la società di progettazione “Net 
engineering”. Finalmente, nel 2016, 
con la risoluzione del contenzioso, 
la realizzazione del sottopasso sem-
brava potersi concretizzare ma, con 
grande sconcerto da parte del nostro 
Comune, si apprendeva che, senza 
alcuna apparente giustificazione, il 
nostro sottopasso non era inserito tra 
le opere finanziate. Appresa la notizia, 
l’Amministrazione si è subito attivata 
per chiedere chiarimenti e motivazio-
ni circa l’esclusione. All’ultimo incon-
tro avvenuto il 28 febbraio in presen-
za del sindaco Piergiorgio Prevedello e 
degli assessori Matteo Salviato e Catia 
Zorzi, l’assessore regionale De Ber-
ti motivava l’esclusione dicendo che 
nell’iter progettuale sussistono delle 
criticità tecniche non ancora risolte. 
Da parte nostra si ribadiva che dal 
2013 l’Amministrazione comunale 
ha condiviso la soluzione di via Roma. 
È nostra intenzione andare a fondo 
della questione per portare nel nostro 
comune la realizzazione di un’opera 
assolutamente necessaria.

Piergiorgio  P revedello

di fiori e prodotti a chilometri 
zero, l’iniziativa “pesca un fiore”, 
la sfilata delle mitiche Lambret-
te e la festa della biblioteca. Mo-
mento culminante della giornata 
è stata l’inaugurazione della sala 
delle associazioni, con la benedi-
zione del parroco don Claudio. A 
certificare il grande successo del-
la manifestazione ed a premiare 
l’ottimo lavoro di squadra svol-
to dalla Pro Loco sta il boom di 
presenze, sia a pranzo che a cena, 
presso lo stand gastronomico; af-
flusso di gente che fa ben sperare 
e dà entusiasmo per le prossime 
iniziative. Cristian Centenaro

•	 GALLIOLO
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Rivoluzione 4.0
Lavoro e impresa, confronto su futuro e nuove aspettative

Si è svolto il 3 aprile presso l’au-
ditorium del centro parrocchia-

le di San Michele delle Badesse un 

OTTICA MICAGLIO
Negozio storico del Veneto

Umberto

dott. Paolo

dott.ssa Elisabetta

Graziella

Acquistando due lenti  fotocromatiche 
Transitions avrai  il trattamento antiriflesso 

GRATIS = SCONTO DI 56 EURO

Promozione di maggio

Accurati controlli della vista con personale laureato gratis ∙ 
certificati per patente e caccia gratis ∙ centro Amplifon controllo 

dell’udito e prove gratis ∙ contattologia avanzata e ortacherato-

logia notturna ∙ Convenzione ULSS, SODALITAS E CRAL

CAMPOSAMPIERO  - Piazza Castello 1 - Tel. 049.5790789
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BORGORICCO convegno su: “Rivoluzione 4.0: più 
impresa, più lavoro? Aspettative e 
risultati della nuova rivoluzione in-
dustriale” organizzato dall’associa-
zione “Realtà veneta” e dal gruppo 
consigliare “Borgoricco rinasce”. 

L’incontro coordinato dal giornali-
sta de “Il mattino” Matteo Marian 
si è aperto con i saluti da parte di 
Maria Chiara Franchin (Borgoricco 
rinasce) e Giulio Ruffato (Realtà ve-
neta) seguiti dall’intervento del se-
gretario della Cgia di Mestre Renato 
Mason, quindi una tavola rotonda 
con Tiziano Barone direttore di 
“Veneto lavoro”, Luigi Bernardi pre-
sidente della delegazione cittadelle-
se di Confindustria, Onofrio Rota 
segretario regionale Cisl, Raffaele 
Vignali componente della commis-
sione attività produttive della Ca-

mera dei deputati e Fernando Zilio 
presidente Camera di commercio 
di Padova. Il tema ha destato la 
curiosità del numeroso pubblico in 
sala non solo composto da impren-
ditori ma soprattutto da lavoratori 
e da giovani. “Rivoluzione 4.0” è 
una trasformazione industriale 
in corso che sta stravolgendo la 
nostra vita, i nostri fondamentali, 
senza che noi ce ne rendiamo pie-
namente conto; dobbiamo invece 
conoscerla meglio per essere pre-
parati ad affrontare le nuove sfi-
de. Quali saranno i nuovi scenari? 
Crescerà la disoccupazione? Quali 
saranno i nuovi lavori? A cosa un 
giovane deve puntare? Quali com-
petenze dovrà possedere? E, infine, 
cosa sta facendo e cosa deve fare la 

politica? A tutte questa domande 
hanno cercato di rispondere gli au-
torevoli relatori rappresentanti del 
mondo dell’impresa, della finanza, 
delle istituzioni, della scuola e del-
le associazioni che gratuitamente 
hanno accettato l’invito di parlare 
di questo tema complesso, sottoli-
neando come ogni attore chiamato 
ad affrontare questa nuova rivolu-
zione industriale sia esso lo Stato, 
l’imprenditore e il lavoratore, dovrà 
impegnarsi a garantire benefici per 
tutta la società. Infine un doveroso 
ringraziamento va agli organiz-
zatori, in particolare a Clodovaldo 
Ruffato e a tutti i volontari che han-
no contributo alla buona riuscita 
dell’evento.

Simone Tentori

Chiara Zuanon è campionessa italiana di karate
L’importante è non smettere di sognare!
BORGORICCO

“La prima cosa che ho pensato è 
stata: finalmente! Perché dav-

vero, questa medaglia non sembrava 
arrivare mai. Ogni anno ho scalato di 
una posizione e quando ho guardato 
la medaglia al collo ci ho rivisto tutti 
gli ultimi anni, il percorso in senior, il 

trasferimento, gli allenamenti, i sacri-
fici, le lacrime”. Commenta la vittoria 
così Chiara Zuanon, classe 1995, di 
Borgoricco, già sette volte sul podio 
tra competizioni europee e mondiali 
nella categoria under 21, nonché me-
daglia di bronzo ai mondiali universi-
tari del 2014. Negli ultimi mesi fonda-
mentale dal punto di vista mentale è 
stato il lavoro con la dottoressa Gior-

gia Bellone, il lavoro con il maestro 
di karate Gennaro Talarico della Asd 
“Talarico karate team” e Leonardo 
Pinto della Pft. Per approdare alla fi-
nalissima contro la trentatreenne plu-
ricampionessa italiana Greta Vitelli 
(del gruppo sportivo dei carabinieri), 
Chiara ha disputato tre incontri (4-0, 
1-0 e 5-0). L’incontro finale, tenutosi 
il 9 aprile, è stato molto calcolato e 
ben studiato da entrambe le atlete, 
tra le quali vi è da anni un rapporto 
di profonda stima e amicizia. “Sape-
vo benissimo che Greta ha un tempo 
perfetto con il kizami (pugno al viso 
con il braccio anteriore, ndr); pertanto 
non potevo permettermi di sbagliare 
distanza: ho impostato la finale sulla 
rimessa e sul contrattacco mantenen-

do il pressing!”. L’incontro è terminato 
1-1, per cui la vittoria è stata sancita 
per decisione arbitrale che ha visto 
favorevole Chiara Zuanon per 3 a 2. 
Una medaglia che corona una carriera 
già strepitosa, se consideriamo i gran-
di risultati ottenuti negli anni dalla 
karateka padovana, che l’hanno pro-
iettata ai vertici del karate mondiale. 
“Dedico la vittoria alla mia famiglia 
e soprattutto a me stessa - ribadisce 
Chiara, che aggiunge - l’importante 
è non smettere di sognare”. Parola di 
campionessa. 

Alberto Stefani
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I bambini “disegnano” la Protezione civile
Istruttivo concorso per celebrare il ventennale del gruppo comunale

Tel. 049 936 7434  www.fisiosanity.com

Direttore Sanitario Dott.ssa Fior Kathy
P O L I A M B U L A T O R I O  E  F I S I O T E R A P I A

 Autorizz. Esercizio Struttura San. n. IGP/2016/00008/PBD del 14/06/16

Donne operate al seno, l’impegno Bcc Roma
Donati all’ospedale due caschi refrigerati per prevenire la perdita dei capelli

Due nuovi “caschi refrigerati” per 
prevenire la perdita dei capelli 

durante la chemioterapia sono stati 
recentemente donati al reparto di On-
cologia dell’ospedale di Camposam-
piero. Si tratta di apparecchi che ridu-
cono la irrorazione del cuoio capelluto 
ed impediscono la perdita dei capelli 
nel 75 per cento dei casi. Promotore di 
questa iniziativa è stato Angelo Giaco-
mazzi, vicepresidente dell’associazio-
ne “Fiori di cactus” e direttore dell’u-

nità semplice di chirurgia senologica. 
L’associazione ha promosso una rac-
colta fondi dai risultati notevoli, a cui 
ha dato il suo contributo Bcc Roma. 
Ne abbiamo parlato con Emanuele 
Pavanetto, presidente del Comitato 
locale dei soci Bcc Roma che ha va-
gliato questo importante intervento a 
favore di “Fiori di cactus”. Dottor Pa-
vanetto, come è nata l’attenzione per 
questo progetto? Molti di noi hanno 
avuto esperienza di parenti o amici 
sottoposti a cure chemioterapiche e 
sappiamo quale sia la sofferenza psi-
chica causata dalla perdita dei capelli. 

Un giorno, parlando al pediatra dei 
miei figli delle iniziative sociali dei 
comitati, sono venuto a conoscenza 
di questa iniziativa e della necessità 
di fondi per poter mettere in funzio-
ne il prima possibile questi caschi, i 
quali regaleranno un sorriso a tante 
persone. Ho proposto al mio comitato 
questa bellissima iniziativa, che l’ha 
accolta con entusiasmo e determina-
zione. Ad un anno dall’inizio della 
sua esperienza di presidente di un 
comitato locale Bcc di Roma in Vene-
to, come ritiene che il territorio stia 
percependo la presenza della banca 

CAMPOsAMPIERO

CAMPOsAMPIERO

Lo scorso 1 aprile si è tenuta a Camposampie-
ro, in villa Campello, la cerimonia conclusiva 

del concorso “Io e la Protezione civile”, indetto 
nell’ambito dei festeggiamenti del ventennale 
del gruppo comunale dei volontari di Campo-
sampiero, festeggiamenti che vedranno il loro 
culmine nella giornata del 25 giugno. Alla ceri-
monia di proclamazione del disegno vincitore 
sono intervenuti il sindaco di Camposampiero 
Katia Maccarrone, gli assessori alla Pubblica 

istruzione (Luca Masetto) 
ed alla Protezione civile 
(Attilio Marzaro), la diri-
gente scolastica Giovan-
na Ferrari, il personale 
dell’ufficio cultura, scuola 

e biblioteca; per l’ufficio di Protezio-
ne civile della Federazione dei comu-
ni del Camposampierese Graziano 
Rosato, per l’arma dei Carabinieri il 
maresciallo capo Lorenzo Lazzarini, 
ed ovviamente la Protezione civile 
di Camposampiero col coordinatore 
Giovanni Carrino ed i volontari. Il 
concorso, che ha coinvolto le 10 classi 
quarta e quinta della scuola primaria 
“Parini”, aveva lo scopo di verificare 
attraverso il disegno, la percezione 
che le giovani generazioni hanno 
dell’impegno e della dedizione che 
i volontari di Protezione civile met-
tono a disposizione della comunità. 
Non è stato facile il compito della 
commissione giudicatrice che ha 
dovuto scegliere tra i 197 elaborati 
pervenuti. Tutti realizzati con im-
pegno e bravura dagli alunni. Tra di 
essi sono stati scelti tre elaborati che 
sono stati citati per la loro particola-
rità in relazione al disegno, alla grafi-

nell’ambito sociale? Abbiamo iniziato 
di nuovo a fare vera banca cooperati-
va, partendo anche dal sociale e quin-
di aiutando fin da subito chi ha effet-
tivamente bisogno e più ha sentito gli 
effetti della crisi. Questo modo di fare 
insieme finanza e welfare da parte di 
una grande banca locale può essere di 
esempio per altre iniziative nel nostro 
Paese. Aiutare gli asili parrocchiali, le 
società sportive, gli anziani, i malati 
cronici, le donne malate, permettendo 
loro una vita migliore, è un bellissimo 
inizio di cui il territorio sta prendendo 
consapevolezza.  

Treviso-Ostiglia, nasce l’App
Strumento utilissimo per chi vorrà conoscere i nostri territori

Quando ci troviamo nelle vesti del turista, 
chi di noi non ha mai chiesto indicazioni 

sul miglior ristorante o sui luoghi da non per-
dere alla reception dell’hotel? Partendo da que-
sto presupposto, la società di servizi “Asi” della 
Federazione dei Comuni del Camposampierese 
ha voluto sviluppare, attraverso la collaborazio-
ne di Claudio Zattarin e Raffaele Turra titolari 
dell’azienda Syntegra, una nuova app che ren-
derà digitale questo processo di ricerca infor-
mazioni. Questo strumento è stato fortemente 
cercato dall’amministratore unico di Asi, Enzo 
Targhetta, con l’obiettivo di aiutare i visitatori 
locali ed i turisti a poter facilmente ammirare 
i patrimoni storico-artistici del nostro territo-
rio, trovando in questa applicazione un valido 
“consigliere” sulle ville, le chiese ed altre parti-
colarità da conoscere e visitare, senza dimenti-
care i vari percorsi naturalistici che si possono 
intraprendere. E, ovviamente, per vivere un 
territorio si deve mangiare e dormire bene: per 
questa ragione non mancheranno nemmeno le 
segnalazioni dei ristoranti, agriturismi, b&b, 
punti di ristoro e hotel locali, permettendo così 
al turista di vivere uno stupendo soggiorno nel 
nostro territorio. “La nostra partecipazione al 
Bit di Milano è stata un successo – ha dichiarato 
Enzo Targhetta - sia grazie al catalogo cartaceo 
del territorio realizzato in modo impeccabile, 
sia per aver proposto questa app, che sarà a bre-

CAMPOsAMPIERO ve disponibile anche il inglese. Si tratta di uno 
strumento che permetterà a chi percorre tran-
quillamente la Treviso-Ostiglia di conoscere 
dettagliatamente tutto il territorio adiacente. 
Infine, voglio esprimere la mia soddisfazione 
per quei dodici giovani che hanno aderito all’i-
niziativa di fare da accompagnatori ai turisti, in 
modo volontario”.

Giuseppe Trevisan 

ca all’aspetto pittorico. Infine è stato 
proclamato vincitore tenendo conto 
dell’originalità dell’elaborato, del 
messaggio contenuto e dei valori che 
esso trasmette, il disegno che propo-
ne lo slogan: “Protezione civile, sia-
mo in buone mani”. Con questo di-
segno si è realizzato un adesivo che è 
stato collocato sulla copertina di un 
quadernone; i quadernoni sono stati 
consegnati ai bambini quale ricordo 
della giornata. Il disegno verrà uti-
lizzato anche per l’invito all’evento 
del 25 giugno, che sarà inviato oltre 
che ai sindaci della Federazione dei 
comuni del Camposampierese, an-
che ad altre autorità della Regione e 
della Provincia. L’autore del disegno 
vincitore del concorso verrà invitato 
con la propria famiglia alla festa del 
25 giugno e passerà la giornata in 
compagnia dei volontari della Prote-
zione civile.

Giovanni Carrino

inserzione pubblicitaria
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L’Analisi di Mercato come strumento indispensabile 
per l’internazionalizzazione

Oggi sempre di più le imprese sono chiamate a pensare in termini inter-
nazionali, sfruttando le nuove opportunità di business e adottando 
politiche di marketing e strategie sempre più adeguate per introdursi 
nei mercati individuati come i più ricettivi per i propri prodotti. Qualsiasi 
azienda, media o grande che sia, ha un numero estremamente elevato di 
alternative di sviluppo all’estero: vari paesi di sbocco, esportazione diret-
ta o indiretta, possibili linee di prodotto da proporre, diversi target di 
clientela, di�erenti canali distributivi. Per ottenere risultati apprezzabili, 
soprattutto su mercati altamente competitivi, occorrono tempo e 
investimenti, ma quante Imprese possono permettersi il lusso di investi-
re adeguatamente in più direzioni contemporaneamente? L’analisi di 
mercato e dei competitor consente alle aziende di a�rontare con succes-
so la s�da dell’internazionalizzazione, mettendo a loro disposizione utili 
informazioni e strumenti strategici, che consentano il pieno sfruttamen-
to delle opportunità o�erte dai processi di integrazione economica. Si 
tratta di una risorsa e�cace e indispensabile per focalizzare gli sforzi 
aziendali, mettere in pratica strategie di marketing e vendita e�caci e 
garantire un minore spreco di risorse. LM Space, progetto di Lamec 
Italia promosso da “La Meccanica”, propone un servizio su misura di 
Analisi di Mercato e dei Competitor per le aziende che vogliono crescere 
nei vari contesti internazionali. I servizi di analisi di LM Space forniscono 
alle aziende importanti informazioni in merito alle dimensioni del 
mercato in termini di fatturato globale o volumi di vendita, ai tassi di 
crescita e trend, al posizionamento dei prodotti e alla struttura distribu-
tiva dei competitor e le loro strategie online e o�ine.
Per informazioni chiama il numero 049-94008723 o contattaci diretta-
mente on-line al link www.lmspace.it/servizi-lmspace

Inaugurazione di villa De Portis
Sarà sede della nuova biblioteca comunale
LOREGGIA

Martedì 25 aprile, quest’anno è 
stata una data doppiamente 

speciale per i cittadini di Loreggia: è 
stata inaugurata infatti villa De Por-
tis, opera molto attesa. Il nobile edifi-
cio, ristrutturato grazie ai contributi 
della Fondazione Cassa di risparmio 

di Padova e Rovigo e dell’Unione eu-
ropea grazie all’intervento della Re-
gione del Veneto, sarà prossimamente 
adibita a biblioteca. La manifestazio-
ne è iniziata alle 10:30, presso la sede 
comunale di Villa Rana, dove il grup-
po “Patrizi veneti” di Villa del Conte 
ha intrattenuto i presenti con balli ve-
neziani dei secoli scorsi. E poi tutta la 
comitiva, al seguito delle autorità, si è 
spostata in sfilata nei pressi di villa De 
Portis: “Ce l’abbiamo fatta e sono pro-
prio contento – ha dato il benvenuto 
il sindaco Fabio Bui – e guardo prima 
di tutto i miei colleghi amministratori 
e il vicesindaco con la quale abbiamo 
condiviso questo risultato fin dal mo-
mento in cui la signora Anna De Portis 
ci ha lasciato, in quel tragico incidente 

del 2004. Questo risultato è un mix di 
passione, professionalità e amore per 
il comune e per il territorio che da oggi 
può disporre di una struttura pubbli-
ca al servizio della cultura e della so-
cialità. Nei prossimi giorni infatti qui 
verrà trasferita la sede della biblioteca 
comunale, primo passo di un proget-
to generale organico che vedrà presto 
la ristrutturazione del piano primo e 
del sottotetto dove troverà ospitalità 
l’importante collezione artistica di 
Narciso e Lionella Ganzina. Si prose-
guirà poi con la sistemazione del par-
co pubblico nell’area qui prospicente. 
La volontà della signora Anna – prose-
gue il sindaco di Loreggia - che voleva 
che questo suo bene fosse destinato 
alla comunità, oggi trova la sua piena 
attuazione. La signora Anna resterà 
così, assieme ai coniugi Ganzina, nella 
storia delle persone che hanno reso 
grande il nostro paese”. Ad interveni-

re in seguito è toccato al vicesindaco, 
Maria Grazia Peron la quale ha volu-
to condividere con i presenti alcune 
immagini ancora vivide dei momenti 
concitati dopo il tragico incidente de 
occorso alla signora De Portis, quando 
il dottor Vasco Mason l’aveva infor-
mata dell’accaduto. “La signora Anna 
– chiosa Maria Grazia Peron - che in 
realtà si chiamava Gina, è sempre sta-
ta per il nostro paese un’istituzione. 
Io, da ragazzina, ancora prima di sa-
pere come si chiamasse il sindaco o il 
parroco di Loreggia, sapevo chi era la 
signora Anna De Portis”.

Emanuele Carli 

Inaugurate le protezioni perimetrali del pattinodromo
E poi festa per la Roll stars!

Il Comune di Loreggia, in collaborazione con 
l’Asd di pattinaggio artistico “Roll stars”, 

sabato 8 aprile hanno inaugurato le nuove 
protezioni perimetrali motorizzate applicate 
al pattinodromo comunale, sede degli allena-
menti e degli eventi dedicati al pattinaggio. 
Nel corso del pomeriggio, assieme a tutti gli at-
leti della “Roll stars”, il direttivo, le allenatrici, 
i soci iscritti, il sindaco Fabio Bui, l’assessore 
allo Sport Livio Genesin e il presidente della 
Provincia di Padova Enoch Soranzo, hanno 
tagliato il nastro per inaugurare il restyling 
della struttura. I lavori sono stati realizzati 
dalle imprese “Favaretti” Srl di Bagnoli di so-
pra (Pd), “Vf Impianti” Snc di Bovolenta (Pd). 
L’evento poi è proseguito con i festeggiamenti 
dei trent’anni della società e la presentazione 
del nuovo direttivo 2017-2020, celebrati an-
che con la presenza dei vecchi presidenti che 

LOREGGIA

hanno fondato e guidato la società dal 1986 al 
2016: Favaro Sergio (fondatore), Mason Car-
lo, Pedone Salvatore, Marconato Gianfranco, 
Genesin Roberto, Tonello Daniele, Girardi Ga-
briele, consegnando loro una pergamena di ri-
conoscimento. A seguire si è voluto ricordare la 
piccola Matilde Salvalaggio, atleta della “Roll 
stars” scomparsa prematuramente, dedican-
dole il primo memorial a lei intitolato, ricor-
renza che verrà celebrata ad ogni Natale pres-
so il pattinodromo in occasione dello scambio 
degli auguri. Presenti alla consegna della targa 
commemorativa la mamma Adriana, il papà 
Gianni e la sorella Carlotta. Si è voluto ricono-
scere con un mazzo di fiori anche la famiglia 
Zampieri Tullio, ex-presidente delle majoret-
tes di Loreggia, scomparso anni fa, al quale il 
pattinodromo è stato dedicato. In chiusura di 
festeggiamenti gli atleti e le allenatrici della 
“Roll stars” hanno concluso l’evento con spet-
tacolari balli scenografici su pattini a rotelle 
salutando gli ospiti presenti ed invitando tutti 
al saggio finale serale del 24 giugno 2017.

Paolo Sostenio

Fabio Bui mira al secondo mandato
“Una sfida imperniata sulla voglia di fare”

Cari concittadini: ho riflettuto mol-
to, e ho deciso di riconfermare la 

mia disponibilità a pormi al servizio 
di tutta la comunità di Loreggia, come 
candidato sindaco. I motivi che mi 
hanno portato a questa scelta sono 
principalmente tre. Posso contare su 
un'esperienza personale maturata 
in cinque anni di Amministrazione, 
durante i quali mi pare di non avere 
risparmiato energie e impegno, nè di 
aver fatto mancare la disponibilità al 
dialogo e al confronto. Anche in que-
sta tornata elettorale sono sostenuto 

LOREGGIA
da una lista di persone affidabili e 
concrete, che coniugano l'esperienza 
di provati amministratori con l'en-
tusiasmo, l'intelligenza e la creati-
vità di un nutrito gruppo di giovani 
candidati, al di là di qualunque lo-
gica di partito. E poi avverto, e vivo 
intimamente, le diffuse aspettative 
della nostra comunità, che reclama il 
diritto all'ascolto e alla partecipazio-
ne, e pretende la massima garanzia e 
trasparenza d’iniziative amministra-
tive efficienti ed efficaci, destinate a 
mettere al primo posto i cittadini e i 
loro bisogni. Sento di poter rinnovare 
e garantire il mio personale impegno, 
e quello di ciascuno dei candidati che 

mi sosterranno, affinché la casa co-
munale diventi sempre più un luogo 
dell’ascolto, il centro in cui trovare 
soluzioni e risposte concrete alle reali 
necessità della nostra comunità. Per 
questo, non mancherà mai l'impegno 
quotidiano per la ricerca di risorse 
aggiuntive, con l'acquisizione di fondi 
regionali statali ed europei, e sempre 
piùin futuro la qualità dei servizi sarà 
garantita dalla capacità di attrarre 
finanziamenti, limitando così l’appli-
cazione di nuove tasse per 
far quadrare i conti. Non 
vi nascondo che, in questi 
anni, non sempre è stato 
facile far quadrare i conti, 
e proseguire sarà certa-
mente un’ulteriore sfida 

dove, come in passato, continuerò 
comunque a metterci la faccia, così 
come le persone che mi sosterranno. 
È una sfida imperniata sulla voglia di 
fare, sull'impegno competente e sulla 
disponibilità a tempo pieno per mi-
gliorare la vita dei miei concittadini. 
Il nostro programma è un documento 
estremamente pragmatico, con po-
chi proclami: promettiamo soltanto 
quello che sappiamo sarà possibile re-
alizzare, e renderemo sempre traspa-
rente come, quando e con quali risor-
se andremo a lavorare. Diversamente, 
ci sentiremmo di prendere in giro 
gli elettori pubblicizzando un libro 

dei sogni che non esiste nella realtà, 
puro esercizio di propaganda eletto-
rale. Loreggia non può fermarsi, deve 
continuare a correre con la passione, 
la determinazione, la concretezza che 
ha sempre contraddistinto ciascuno 
di noi, per il bene dei nostri figli ai 
quali abbiamo il dovere di lasciare un 
mondo migliore e più giusto.

Fabio Bui
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Continuano gli abbandoni di rifiuti in zone isolate
A Zeminiana riscontrate grosse quantità di materiale edile MAssANZAGO

Rifiuti abbandonati sull ’ar-
gine del Muson tra il pon-

te della pecorella e il ponte di 
via Semitecolo. I soliti ignoti 
hanno approfittano del luogo 
isolato per scaricare del mate-
riale edile, proveniente sicura-
mente da manutenzioni di tet-
ti visto che si tratta di guaina 
catramata. Questo fenomeno 
dell ’abbandono di rifiuti sta 
aumentando continuamente, 
dovuto anche dal pesante costo 
di smaltimento che col passa-
re degli anni è diventato molto 
caro. Inoltre, gli eco-centri non 
possono ritirare grosse quan-
tità dai cittadini. Una volta, 
comunque, questi casi erano 

Ennesimo assalto al banco-
mat della Banca Antonve-

neta di Massanzago, sempre col 
solito metodo dell ’esplosivo in-
trodotto nel box del bancomat 

Prelievo con botto
Assaltata per la terza volta l’Antonveneta
MAssANZAGO e poi la sua accensione. Anche 

questa volta si è udito un botto 
fortissimo che il vicinato ormai 
si è abituato a sentire visto che 
questa, dall ’ inizio dell ’anno, è 
già la terza volta che i ladri as-
saltano la filiale di via Roma. I 
soliti ignoti, organizzatissimi, 

hanno arraffato velocemente il 
denaro e si sono dileguati nella 
notte, lasciando alle loro spalle 
gli ingenti danni alla struttu-
ra e all ’erogatore di denaro: in 
questi casi, spesso il valore del 
bottino risulta essere inferiore 
ai danni provocati. I carabinieri 
della zona sono intervenuti per 
le indagini di rito, raccoglien-
do indizi in modo da tentare di 
assicurare alla giustizia i colpe-
voli.

Diana Casarin

molto più frequenti per il fatto 
che non c’erano impianti adibiti 
al recupero nelle vicinanze; ad 
oggi però gli impianti che rice-
vono calcinacci sono saturi per-
tanto gli scarichi risultano es-
sere temporaneamente sospesi. 
Ecco perché alcuni delinquenti 
scelgono la strada dell ’abban-
dono in zone isolate: una scelta 

comunque scabrosa e irrispet-
tosa nei confronti dell ’ambien-
te e degli altri cittadini. E chi 
compie questi atti deplorevoli, 
deve essere consapevole che 
in caso venga scoperto la pro-
cedura sarà molto cara e che si 
scende nel lato penale.

Germano Zin
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&Turismo  Gusto
VenetoGuida ai luoghi, eventi e sapori del territorio

Tenetevi pronti perché... si parte!
L’associazione “Bimbi in fiore” è pronta a stupirvi ancora

Tutto è pronto per l’attesa e desiderata festa di metà maggio che l’associazione no profit “Bimbi in fiore” 
propone nelle piazze di Piombino Dese, con “Bimbi e sport in piazza” e “C’era una volta… il giardino dei 
bimbi” in programma nei giorni 12, 13, 14 e 18, 19, 20, 21 maggio. L’evento, si apre venerdì 12 con la 
tradizionale cena delle associazioni del comune e dalle ore 21:00 gara podistica in notturna “III gran 
premio notturno piombinese” organizzata dall’Atletica piombinese; seguire musica con il gruppo “Mi’to 
unplugged cover” accompagnato da porchetta e ottima birra. Sabato 13 dalle ore 15:00, per i ragazzi 
delle scuole medie, finali dei tornei scolastici di calcio a 5, pallavolo, basket e palla rilanciata e alle 18:00 
“Tu studia che io palio”; dalle ore 21:00, in piazza Pio X, la compagnia teatrale “Magica bula” presenta 
“Favolescion”. Domenica 14 grande manifestazione “Bimbi e sport in piazza” dalle ore 08:30 alle 12:00, 
“XI gran premio F.lli Scquizzato” con gare di ciclismo per bambini, “Endurosgasada piombinese” gara non 
competitiva di moto da enduro; dalle ore 14:00 alle 18:30 nelle piazze del paese e nell’ex-campo don 
bosco, attività sportive libere aperte a tutti i bambini ed esibizioni scuole di danza “equilibri sonori”, “Pas 
de chat” e  scuola di arti marziali Asd “Dojo karate do”; a conclusione della giornata alle ore 21:00 per la 
prima volta un grande spettacolo di “Recklessbikesshow”. Alcuni giorni di riposo e si riprende giovedì 18 
dalle ore 17:30 con “La mille miglia” che si fermerà a Piombino Dese per il controllo orario. Venerdì 19 dalle 
ore 21:30 la serata con “Radio company e radio 80” che presentano “80 power” con Fabio De Magistris 
e Loredana Forleo dj di Radio 80. Sabato 20 dalle ore 14:30 alle 22:30 “Two step” presenta “The beast 
freestyle contest 1st edition”, gare tra futuri promesse e campioni di hip hop e break dance. Domenica 
21 “C’era una volta... Il giardino dei bimbi” dal mattino e per tutta la giornata: percorso giochi, gestiti da 
varie associazione del comune e limitrofi; concorso per gli ingressi al paese “La porta del… c’era una 
volta… il giardino dei bimbi” realizzati dai ragazzi delle scuole primarie e delle scuole dell’infanzia, mercati-
no con bancarelle di prodotti tipici o artigianato, la fattoria degli animali, artisti di strada e alla sera gran 
finale a chiusura della manifestazione con “Cabaret bimbi in fiore” condotto da Marco Raparoli, (Rapa 
rules) e tutti gli artisti di strada della giornata. Vi aspettiamo numerosi e l’associazione ricorda che tutte 
le attività e gli spettacoli della manifestazione sono completamente gratuiti e che in piazza principale è 
allestito un ricco stand gastronomico pronto a placare il vostro appetito.

Stefano Torresin

Auser, è nata la sezione locale
Gli incontri si terranno ogni martedì presso la casa dell’anziano

Anche a Piombino Dese è nata l’as-
sociazione Auser. È un’associazio-

ne di volontariato e di promozione 
sociale, impegnata nel favorire l’in-
vecchiamento attivo degli anziani e 

PIOMBINO DEsE valorizzare il loro ruolo nella società. 
È un’associazione della quale la per-
sona è protagonista e risorsa per sé e 
per gli altri in tutte le età. La proposta 
associativa è rivolta in maniera pri-
oritaria agli anziani, ma è aperta alle 
relazioni di dialogo tra generazioni, 
nazionalità, culture diverse. Si propo-

ne di migliorare la qualità della vita; 
contrastare ogni forma di esclusione 
e discriminazione sociale (in partico-
lare nei confronti dei migranti e delle 
donne di tutte le età), sostenere le fra-
gilità, diffondere la cultura e la pratica 
della solidarietà e della partecipazio-
ne; valorizzare l’esperienza, le capaci-
tà, la creatività e le idee degli anziani 

e sviluppare i rapporti di solidarietà 
e scambio con le generazioni più gio-
vani. Auser è stata costituita nel 1989 
dalla Cgil e dal sindacato dei pensio-
nati Spi-Cgil. È riconosciuta come ente 
nazionale avente finalità assistenzia-
li, ed è iscritta nel registro nazionale 
delle associazioni di Promozione 
sociale, Onlus. Nell’Alta padovana, 
l’Auser è già radicata nel territorio e 
l’apertura del circolo a Piombino Dese 
è il quattordicesimo. Il neo-direttivo è 
composto da Ermanno Cavinato, Re-
nata Mainente, Elsa Daminato, Gino 
Volpato, Anna Zulian, Raffaella Casa-
rin e Giancarlo Beggiora. Per promuo-

vere la nuova associazione, verranno 
organizzati una serie di incontri cul-
turali, sanitari e ricreativi. Saranno 
inoltre promossi momenti particolari 
di condivisione, socializzazione e ar-
ricchimento personale oltre ad uscite 
culturali per meglio conoscere la sto-
ria e l’arte del territorio. Gli incontri si 
terranno presso la Casa dell’anziano 
di Piombino Dese, ogni martedì dalle 
15:00 alle 16:30 e aperti a tutti. Il bat-
tesimo della neo-nata associazione è 
avvenuto il 14 febbraio con un concer-
to di sassofoni del gruppo del conser-
vatorio “Cesare Pollini” di Padova.

Dario Guerra

Continuano i festeggiamenti del gruppo Aido
Si raggiungerà l’apice con l’arrivo del maestro Mogol!

PIOMBINO DEsE

Dopo i 20 anni dell’Aido “Nicoletta 
Pedroni” festeggiati con l’inaugu-

razione del monumento “Al donatore” 
dinanzi alla villa Fantin, continuano 
le iniziative del gruppo per il venti-
cinquesimo compleanno. A battezza-
re i festeggiamenti del gruppo Aido 
era intervenuto lo scrittore-alpinista 
e scultore Mauro Corona che aveva 
inaugurato il sito, seguito poi dall’in-
tervento dell’autore-giallista Fulvio 
Ervas. Lo scorso febbraio è stata la 
volta dell’editorialista del Corriere 
della Sera Sergio Rizzo, che aveva pre-
sentato il suo ultimo libro e, lo scorso 
mese, del giornalista padovano Massi-
mo Carlotto il quale aveva presentato 

la giovane autrice Katia Tenti. Ora si 
inizierà sabato 20 maggio alle ore 11 
davanti alla biblioteca comunale che 
diventerà ufficialmente la piazzetta 
del Donatore con intervento del sin-
daco Pierluigi Cagnin. Tra l’altro, il 
muro perimetrale di Villa Fantin sarà 
riempito di opere pittoriche a cura del 
“Circolo spazio estetico”, dove saran-
no raffigurati i migliori disegni sul 
tema della donazione, redatti dagli 
alunni della terza media della scuola 
A. Gemelli. Il venerdì successivo in 
sala Tommaso Moro ore 21:00 arriva 
il maestro e paroliere della canzone 
italiana Mogol (ingresso 10 euro, fino 
14 anni 6 euro, prevendite in loco). Per 
tutti è il paroliere dei parolieri, il poe-
ta assoluto della musica italiana. Il suo 

nome, spesso associato a quello di Lu-
cio Battisti, con il quale ebbe per anni 
un lungo e fortunatissimo sodalizio 
artistico, è legato a quello di moltissi-
mi cantanti e cantautori della musica 
leggera italiana per i quali ha scritto e 
composto alcuni dei brani e cover più 
celebri di sempre. E fu sempre Mogol, 
alla fine degli anni Sessanta, a con-
vincere Battisti a cantare da sé le sue 
canzoni. Un’intuizione che si scontrò 
con le resistenze dei discografici, ma 
che si rivelò vincente. La serata suc-

cessiva, alle ore 21:00, ci sarà il concer-
to primaverile della Banda musicale 
piombinese con il riconoscimento dei 
cittadini che da più anni sono iscritti 
all’Aido “Nicoletta Pedroni”. Chiuderà 
i festeggiamenti delle nozze d’argen-
to, la camminata podistica dell’Aido 
alle sorgenti del fiume Sile, prevista 
per domenica 4 giugno, con partenza 
da Torreselle: sarà la ventesima edi-
zione di “Passeggiando tra le sorgenti 
del Sile, ricordando Renè”.

Dario Guerra

IL PROGRAMMA POTRÀ SUBIRE MODIFICHE PER MOTIVI ORGANIZZATIVI O A CAUSA DI CONDIZIONI ATMOSFERICHE AVVERSE. www.bimbiinfiore.it
Per qualsiasi altra informazione consultate: Tutte le Manifestazioni e gli spettacoli sono GRATUITI

Con il Patrocinio
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 C’era una volta,,, 
il giardino dei Bimbi 

14a  edizione

Bimbi e Sport in Piazza e

12-13-14

18-19-20-21 

2017Maggio

14 Maggio Domenica

12 Maggio Venerdì
 “GRAN GALÀ DELLE ASSOCIAZIONI DI PIOMBINO DESE e FRAZIONI“.
III° GRAN PREMIO NOTTURNO PIOMBINESE E SPETTACOLO MUSICALE 
con il gruppo “MI’TO Unplugged Cover“

Ore 19.30: Apertura Stand Gastronomico (anche con cucina per asporto)
Ore 20.00: Gran Galà di tutte le Associazioni di Piombino Dese e Frazioni

18 Maggio Giovedì
Ore 17.30: “LA MILLE MIGLIA SI FERMA A 
PIOMBINO DESE”. La più bella e famosa “Corsa 
di Auto d’epoca del Mondo” per la prima e unica 
volta si ferma in Piazza A. Palladio a Piombino Dese. 
Ore  19.00: Apertura Stand Gastronomico (anche con cucina per asporto)

19 Maggio Venerdì
Ore  19.30:  Apertura Stand Gastronomico (Anche con cucina per asporto)
Ore  21.30:  “RADIO COMPANY E RADIO 80”Serata live con dj di Radio 80, 
la migliore musica per veri OTTANTAMANIACI e l’animazione di ottimi ballerini – vestiti a 
tema – saranno capaci di farvi tornare indietro di almeno 6 lustri. Inoltre a contorno dell’evento: 
“SERATA MOTORI” Saranno presenti nelle piazze e nelle vie del centro chiuse al traffico auto 
e moto presentate da varie Associazioni e Aziende che si occupano del settore.

13 Maggio Sabato
FINALI DEI TORNEI SCOLASTICI di Calcio a 5, Pallavolo, Basket e Palla Rilanciata.

Dalle 15.00 alle 18.00 I ragazzi della Scuola Secondaria di I° Grado di Piombino Dese daranno 
vita, in piazza Palladio, alle finalissime dei tornei disputati durante l’anno scolastico.

Dalle ore 18.00 alle 19.30 “TU STUDIA CHE IO PALIO” la seconda edizione del 
PALIO dedicato alle scuole medie del comune di Piombino Dese.

Ore 19.00: Apertura Stand Gastronomico (Anche con cucina per asporto)

Ore 21.00:  In piazza Pio X° la Compagnia teatrale MAGICA BULA presenta: “Favolescion”

Ore 08.30 fino alle 12.00:  L’unione ciclistica TREVILLESE e il gruppo ciclistico 
PIOMBINSE nell’ambito della Manifestazione “Bimbi e Sport in Piazza” organizza il 11° GRAN 
PREMIO F.LLI SCQUIZZATO.

Ore 10.00: IV° edizione gara non competitiva di moto da enduro “ENDUROSGASADA 
PIOMBINESE“ con circuito chiuso presso la Ex P.V.M. di Piombino Dese in Via Mussa.

Ore 12.00: Apertura Stand Gastronomico (Anche cucina per asporto)

Ore 14.00/18.30: Attività sportive aperte al libero gioco per tutti i bambini. 

Ore 14.30/18.00: Scuola guida Rally e Go-Kart.

Ore 16.30/19.30: ESIBIZIONE di DANZA, MUSICAL e TEATRO della scuola “EQUILIBRI 
SONORI” di Piombino Dese. Esibizione della scuola di Arti 
Marziali “A.S.D Dojo Karate Do“ e della scuola di danza 
“PAS DE CHAT” di Piombino Dese.

Ore  19.00: Apertura Stand Gastronomico 

Ore 21.00: Per la prima volta a Piombino Dese un grande spettacolo di: 

“RECKLESSBIKESSHOW”

20Maggio Sabato
Ore 14.30: L’Associazione sportiva TWO STEP presenta: Iscrizioni e apertura gara del
 “THE BEAST” FREESTYLE CONTEST 1st edition“ 
Ore 16.30: piazzale di Villa Fantin, unico appuntamento per bambini 3-7 anni con la lettura 
ad alta voce “TUTTI AMICI”. Conclusione del progetto Nati per Leggere a. sc. 2016-2017 a 
cura della Biblioteca e del gruppo “Lettrici volontarie”.

Ore 19.00: Apertura Stand Gastronomico (Anche con cucina per asporto)
Ore 20.30: Spettacolo Show a cura dei professionisti di Hip Hop e Break Dance.

21 Maggio Domenica
Ore 10.00: Sfilata della Banda musicale di Piombino lungo via Roma 
sino a Piazza Palladio per apertura manifestazione.
Ore 10.30: Inizio del percorso giochi.
Ore 12.00: Apertura Stand Gastronomico (anche cucina per asporto)
Ore 14.30: Inizio del percorso giochi.
Ore 16.30: Distribuzione a tutti i bambini partecipanti di Pane e 
Nutella presso la fattoria predisposta dal gruppo del PALÙ Ex campo 
Don Bosco ora Brolo di Villa Cornaro
Ore 20.30: GRAN FINALE con “CABARET BIMBI IN FIORE“ 
condotto da Marco Raparoli (RAPA RULES) e la partecipazione di tutti 
gli artisti di strada.

Durante tutta la Manifestazione sarà allestito uno 

STAND GASTRONOMICO con piatti sfiziosi e saporiti.

Patrocinio



Il Tiepolo al suon di musica
ore 20.00 Villa Baglioni di Massanzago  
 (visita guidata agli affreschi e concerto d’archi)

“La natura insegna”
ore 9.30 Villa Morosini Cappello di Cartigliano (festa di premiazione del concorso per le scuole)

Navigare con il Burcio sul Brenta
ore 9.00 partenza da Noventa Padovana e ore 11.00 partenza da Dolo

Tra gli alberi e le stelle
Parco Fiorine, Monte della Madonna - Teolo 
ore 17.30 Percorsi di tree climbing per ragazzi e adulti
ore 21.30 Osservazione delle stelle con l’Associazione Astronomica Euganea

Visite didattiche
ore 9.30 Museo della Centuriazione di Borgoricco (offerte alle prime 4 classi che si prenoteranno)

Partecipazione libera fino a esaurimento posti e aperta a tutti i Clienti di Etra. 
Per maggiori informazioni scrivi a eventi@etraspa.it

Le adesioni apriranno il 10 maggio!

Venerdì 26 maggio

Sabato 27 maggio

Domenica 28 maggio

Martedì 30 maggio

Le pietre e la civiltà
ore 9.00 e ore 11.00 visita culturale-naturalistica al centro storico di Bassano del Grappa 

Acqua da scoprire
ore 9.00 Oliero, la Centrale idrica di Etra (visite guidate ogni 50 minuti)
ore 10.00 Grotte di Oliero (visite guidate ogni 50 minuti per chi ha visitato la Centrale idrica)

Salto nello spazio e nel tempo
ore 14.00 Osservatorio Pennar di Asiago (esplorazione del Sole con speciali telescopi)
ore 16.30 Valle dei Mulini a Gallio (escursione con visita guidata)

Con il patrocinio del 
Comune di Massanzago

PER I DETTAGLI
INQUADRA QUI

Futuro sostenibile



Via Desman, 4 - 35010 San Giorgio delle Pertiche (PD) - Ph. +39 049 5747139
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Concorso di musica leggera, momenti di spettacolo puro!
Quest’anno si aggiudica il primo posto Francesco Michielan
TREBAsELEGHE zione di tutti gli artisti che si sono 

esibiti. Più precisamente, il concor-
so si è svolto nei giorni di sabato 22 
aprile (con finale tenutasi alle ore 
20:00) e domenica 23 aprile, la fina-
lissima, a partire dalle ore 17:30. L’e-
vento ha visto i concorrenti esibirsi 
di fronte ad una giuria composta da 
docenti di canto, editori discografi-
ci e dal nuovo direttore Enrico Pe-
goraro. Al termine dello spettacolo 
sono stati premiati i primi tre con-
correnti classificatisi nel corso delle 
due serate: a vincere è stata la voce 
del ventiduenne padovano France-
sco Michielan. I premiati, avranno 
tutti e tre l’accesso alle semifinali 

del “Veneto music contest”, una 
grande opportunità di carriera per 
il futuro. Una nota doverosa: dopo 
i primi cinque partecipanti a strap-
pare un fragoroso applauso è stato 
il presidente Franco Tosatto, che si 
è esibito assieme ad un duetto d’ec-
cezione, tra le quali anche Linda 
Guerrini, la vincitrice dell’undice-
sima edizione del concorso. E non 
poteva nemmeno mancare l’attesa 
barzelletta del vicepresidente Fa-
brizio Rossetto: la sua “cicogna” ha 
fatto comparire tanti bei sorrisi nei 
volti dei presenti. 

Emanuele Carli

Anche quest’anno l’auditorium 
comunale di Trebaseleghe ha 

registrato il tutto esaurito per la 
quattordicesima edizione del “Con-
corso regionale di musica Leggera 
di Trebaseleghe e Paolo Fardin a.m.”, 
organizzato dall’associazione “Ami-
ci camionisti” con la collaborazione 
degli “Appassionati della musica” e il 
patrocinio dell’Amministrazione co-
munale. Come ogni anno, gli obietti-
vi principali dell’evento sono la ricer-
ca e la promozione di nuovi talenti 
nell’ambito musicale e la valorizza-

Il sindaco Zanon: “un bilancio triste”
Approvato il bilancio preventivo

In consiglio il sindaco Lo-
renzo Zanon esprime la sua 

sensazione di tristezza nell ’ap-
provare il bilancio preventivo 
2017. Nonostante si sia rispet-
tato il patto di stabilità per il 
2016 e che in giro si parli di 
ripresa, questo sembra essere 
l ’anno con il bilancio più diffi-

TREBAsELEGHE

cile. Così il sindaco: “Un dato: 
alla voce entrate per alienazio-
ni, trasferimento conto capita-
le, oneri di urbanizzazione nel 
2007 il Comune di Trebasele-
ghe introitava 2.198.000 euro; 
a bilancio quest’anno abbiamo 
messo 310.000 euro e dovremo 
fare bene per rispettare questo. 
Tenete conto che l ’anno scorso, 
pur con una serie di interventi 
ulteriori, era di 766.000 euro. E 
questi sono numeri che ci fan-
no capire in che acque ci muo-
viamo”. Inoltre ha evidenziato 

che si è dovuti ridurre il costo 
del personale: “è un problema 
serio per noi, siamo con il per-
sonale al lumicino, cioè basta 
il raffreddore di un dipenden-
te che andiamo in crisi, e non 
ci sono strumenti, non ci sono 
modi, non ci sono possibilità di 
affrontare questa situazione in 
qualche modo”. Ma nonostan-
te il taglio su tanti campi, ci 
sono alcune voci in controten-
denza: “non abbiamo tagliato 

sul sociale. Dall ’anno scorso a 
quest’anno, tanto per capirci, 
abbiamo praticamente 30.000 
euro in più. Tanti, pochi, sono 
30.000 euro. Manteniamo la 
quota delle scuole materne, 
che è una decisione politica. 
Come manteniamo il trasporto 
scolastico – il sindaco conclu-
de - mi sembravano alcuni nu-
meri che danno il senso un po’ 
del momento presente e volevo 
condividerlo con voi”.

Francesco Cagnin



Presenta Wendy Muraro

Sponsor ufficiali:
 PUNTO MODA E ARREDO GALLO BRUNO

(vicino chiesetta S.Nicolò - S.Eufemia di Borgoricco)

con la collaborazione Creazioni Max di Massimo Pavanello
 dei saloni Fashionmania di Villanova - Estrò parrucchieri Borgoricco

 e saloni HIDRO di Mirano

Ospiti:
Gruppo di ballo ASD Spartum 

Duo Francesca Boscaro & Greta Martello
Roberta Lonardi ballerina di Pole Dance
Duo Nicolo’ Norbiato & Giulia Covallero

 
E la partecipazione straordinaria del gruppo H2O bolle Alessia & Federico

scenografie a cura di
Rossella Clara Bettini, Ditta Exibit Santa Maria di Sala, Fioreria Perviero 

Servizio fotografico a cura della Diemme Sposi di Trebaseleghe

DIRETTA TELEVISIVA SU:

ASS. AGORA’
Villanova di Camposampiero

Progetto
Open SPACE

Si ringrazia la BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI ROMA
AGENZIE ALTA PADOVANA per il sostegno alle iniziative parrocchiali

CON IL PATROCINIO 
DELLA PROLOCO
DEL COMUNE DI 
VILLANOVA DI CSP

STAND GASTRONOMICO CON GUSTOSISSIME SPECIALITÀ VENETE
LUNA PARK - MOSTRA D’ARTE - LOTTERIA DELL’INFANZIA

TUTTE LE SERE AL COPERTO

DIRETTA
TELEVISIVA

12
venerdì

13
SABATO

23
MARTEdì

13
sabato

19
venerdì

20
SABATO

21
DOMENICA

15
LUNEDì

22
LUNEDì

BEPI & MARIA 
SHOW

Checco
& B. Band

Rossella Ferrari
e i casanova

Renato
& gli amici

Cavalli e carrozze
by night

Spettacolo equestre
ore 21:00

ore 14:00
Gara ciclistica su strada

12° memorial flavio nalotto

28
domenica

PEDALATA ECOLOGICA
FIDAS GPDS MURELLE

ore 14:3024
mercoledì

62a processione 
S. Maria Ausiliatrice

ore 20:30

Ballo Country 
con Urban Country

Marco Gavioli 
I Sabia

FASHION Barbie
Progetto Open space 

14
DOMENICA  Festa salsa de calle

by
Mary

6ª edizione
Cavalli & Carrozze 

DAl 12 al 15
e dal 19 al 23 maggio 2017

ANTICA SAGRA SANTA MARIA AUSILIATRICE

Il 12 maggio a Murelle si aprono i festeggiamenti, inizia l’antica sagra in onore 
di S. Maria Ausiliatrice che terminerà con la processione itinerante del 24 
maggio in via Cavin Caselle. In una accogliente tendostruttura di otre 2000 mq 
potrete gustare il meglio della nostra rinomata e curata cucina, un �ore 
all’occhiello per qualità tradizione e innovazione.
Con grande soddisfazione proponiamo tante iniziative per tutti i gusti e per 
tutte le età, intrattenimenti che allieteranno i visitatori che verranno a trovarci 
nei 9 giorni di festa della comunità di Murelle.
Il rinnovato e ampliato luna park e la mostra d’arte che impreziosisce cultural-
mente la nostra sagra contribuiscono ad ampliare le iniziative che giornalmen-
te intrattengono i nostri ospiti.
Gli amanti della buona musica e del ballo potranno sicuramente divertirsi con 
le proposte danzanti che la festa o�re, non manca inoltre la storica gara ciclisti-
ca con il 12° memorial “FLAVIO NALOTTO” che si svolgerà sabato 13 maggio 
alle ore 14.
O�rirà emozioni uniche lo spettacolo equestre in notturna che si terrà alle ore 
21 sabato 13, appassionate evento abbinato alla manifestazione Cavalli & 
carrozze di domenica 14, ore 10 con la possibilità di vivere la passione del 
cavallo e l’opportunità gratuita di una passeggiata in carrozza per le vie del 
paese, nonché poter assistere nel pomeriggio alla gara a premi con le gimkane 
delle carrozze tra gli ostacoli.
Da non perdere lunedì 15 maggio alle ore 21 l’evento spettacolo “FASHION 
BARBIE” s�lata di moda e mostra dedicata alla mitica Bambola che ha ispirato 
stilisti e fatto sognare generazioni di bambine. 
L’arte del mangiare bene, dello stare assieme, del ridere con gusto, il folklore, 
la storia e la cultura dell’accoglienza uniti alla voglia di fare sempre qualcosa di 
nuovo e coinvolgere sempre più persone portano la nostra sagra paesana a 
crescere assieme alla comunità. 

Marino Gasparini
Coordinatore

comitato festeggiamenti parrocchia di murelle
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Spettacolo all’insegna della moda, musica e acconciature!
Torna la sagra e la serata dedicata alle sfilate

Torna la “Mille miglia”
Tanti eventi di spicco anche nel mese di maggio

Una primavera ricca di av-
venimenti a Villanova di 

Camposampiero. Dopo il gran-
de successo della festa dello 

TES I  d i

L
A U R E A

PROMOZIONE
TESI di LAUREA

SCONTO
al KM

se stampi da noi la tua tesi

avrai diritto ad uno SCONTO*
pa r i  a l l a  d i s t anza
t r a  l a  n o s t r a  s e d e
e  l a  t u a  U n i v e r s i t à

Es: Camposampiero/Padova 20 km
SCONTO del 20%

* fino ad un massimo del 30% con una spesa minima di € 50,00

VILLANOVA DI CsP

Con l ’arrivo della primavera 
iniziano le manifestazioni 

che ci accompagneranno fino 
alla fine dell ’estate. A Murelle, 
la tanto attesa sagra di “Santa 
Maria ausiliatrice” porta con 
sé con tante novità. Pronta la 

VILLANOVA DI CsP serata del 15 maggio che vede 
coinvolte anche un centinaio 
di persone del territorio. Una 
serata dedicata alla mitica 
bambola “Barbie” che ha fatto 
sognare tante generazioni di 
bambine, una bambola amata 
e criticata ma che ha ispirato 
tanti stilisti e fatto innamorare 
collezionisti di tutto il mondo. 

Una serata spettacolo all ’ inse-
gna della moda, della musica 
e delle acconciature. Presen-
te il negozio “Punto moda” di 
Sant’Eufemia, oltre a tre salo-
ni di acconciatori: “Fashion-
mania” di Villanova, “Estrò” 
parrucchieri di Borgoricco e 
“Hidro” di Mirano. Non man-
cano gli ospiti importanti come 

“Creazioni Max” di Massimo 
Pavanello, che ci farà assapo-
rare una piccola parte della sua 
fantastica collezione di Barbie, 
Francesca Boscaro e Greta Mar-
tello, Nicolò Norbiato e Giulia 
Covallero, l ’Asd Spartum che ha 
preparato per l ’occasione delle 
sorprese, Roberta Lonardo, che 
arriverà da Verona per stupirci 
con effetti speciali e H2Obolle. 
Ma il gran finale sarà tutto da 
scoprire! L’associazione “Agorà” 
e il Comitato festeggiamenti vi 
regaleranno anche quest’anno 

una bellissima serata. Il tutto 
ripreso dall ’ immancabile Tele-
città e presentato dalla mitica 
Wendy Muraro, in arte Eusta-
chia Bon Ton che con le sue 366 
regole impazza sul web seguita 
da migliaia di persone. Sarà da 
ammirare anche la scenografia 
opera di Rossella Clara Bettini, 
una ragazza di Villanova con 
l ’arte nel sangue che ha voluto 
dare un tocco speciale, con il 
contributo della fioreria Per-
viero. Non bisognerà proprio 
mancare a questo evento anche 
per gratificare le tante persone 
che ogni anno si adoperano per 
realizzare una serata magica e 
coinvolgente.

Luigina Zin

sport “Sportiviamo”, dello scor-
so 23 aprile, il Comune propor-
rà un programma ricco di eventi 
anche nel mese di maggio. Dal 
4 al 10, presso la sala Giovanni 
Paolo II, si terrà “La mostra del 
libro dei ragazzi”. Sempre giove-
dì 4, con la suggestiva scenogra-
fia di villa Ruzzini, gli studenti 
della scuola secondaria “Scar-

deone” hanno allietato il pub-
blico con un gran spettacolo 
teatrale. Il 18 maggio, invece, 
la “Mille miglia” tornerà a Vil-
lanova. Il ritrovo è stato fissa-
to dalle ore 16:30, dove presso 
piazza Mercato sarà possibile 
ammirare pezzi unici nell ’expo 
di auto e mezzi d ’epoca; at-
torno alle ore 18:00, il rombo 
dei motori delle Ferrari e delle 
auto degli anni ’20 attraverse-
ranno il centro di Villanova. 
Subito dopo potremo ammi-
rare la straordinaria carovana 
della “Mille miglia”. A conclu-
dere il calendario il 27 e 28 
maggio, seconda edizione della 
manifestazione “Villanova mi-
tica” ripercorreremo 
la storia dai primitivi 

ai giorni nostri, con personaggi 
in costume, ricostruzioni stori-
che di villaggi e laboratori per 
bambini e adulti, spettacoli e 

molto altro. Per qualsiasi in-
formazione cultura@comune.
villanova.pd.it.

Cristian Bottaro

Anche a Busa il mondo delle idee ha bisogno di spazi culturali
Libreria comunale: un luogo ideale per realizzare questo scopo

Quando penso alla frazione in cui vivo, 
penso ad un luogo eterogeneo per età, 

cultura e classe sociale: sono presenti tutte 
le fasce d ’età, tutti i tipi di lavoratori (dal 
libero professionista al lavoratore dipen-
dente, dal commerciante all ’ imprenditore, 
dagli studenti alle casalinghe, compresi i 
pensionati e i disoccupati), cittadini oriun-
di e cittadini di origine straniera, credenti e 
atei. Tutti convivono in uno stato di recipro-
co rispetto e pacifica convivenza, anzi, vor-
rei dire con una naturalezza che sorprende. 
Quanto di meglio si possa volere per vivere, 
per crescere. Infatti, l ’eterogeneità è la qua-
lità propria di ciò che contiene al suo inter-
no elementi aventi natura diversa ancorché 
non armonizzati fra loro. Un modo compli-
cato per dire che in una società così comples-

sa (e ricca, 
d i r e i ! ) 
l ’a r mon i a 
deve esse-
re l ’obiet-
tivo nu-
mero uno. 
L’ar monia 
non è uto-
pia, ma il 
p r o d o t t o 
del dialo-
go costan-
te fra la 
realtà e le 
idee. La 

VIGONZA realtà è; e le idee? Un’idea è quanto di più 
distante possa esistere dalla realtà, perciò 
va elaborata e per così dire “cucita addos-
so” alla realtà medesima. Per questo le idee 
devono trovare spazi adatti per nascere e 
svilupparsi, purché questi spazi non si tro-
vino troppo lontani dalla gente, dai giova-
ni, dalle famiglie, dai lavoratori, dai non la-
voratori, dai ricchi come dai poveri perché 
si creino in loro consapevolezza, volontà di 
progresso, senso civico e perché la luce in-
tensa della Ragione illumini sempre la via 
di tutti. Ritengo che un luogo ideale per re-
alizzare questo scopo potrebbe essere una 
libreria comunale, in cui il Comune stesso 
possa entrare come socio di partecipazione 
e che non fosse semplicemente un negozio 
dove si vendono libri, ma anche e soprat-
tutto una casa che dia ospitalità a incontri 
culturali su ricerca e scienza, o a corsi di 
formazione, per istruire e divertire gli in-
dividui cui si accennava. Esistono modelli 
del genere nell ’ambito dell ’ imprenditoria 
privata: la libreria “Morelli”, per esempio, 
di Dolo, nel tempo divenuta anche polo cul-
turale in cui si organizzano appuntamenti 
di approfondimento, incontri con l ’auto-
re, meeting. Simile è il caso della libreria 
“Pel di carota”, situata in via delle Bocca-
lerie, a Padova: molto più di un negozio in 
cui si vendono libri; da essa ha preso vita 
l ’omonima associazione che crea corsi di 
formazione in locali comunali (solitamente 
locali scolastici), mettendo in comunicazio-
ne scuola, arte e cultura. Se un sogno c’è, è 
quello di vedere le idee diventare realtà.

Cinzia Camporese
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L’importanza delle liste civiche
Nel tempo dei populismi e della crisi della democrazia rappresentativa

In questo momento quasi tutti 
i partiti vorrebbero cambiare 

nome, non chiamarsi più parti-
to, ma movimento, perché nei 
cittadini, solo a sentire la pa-
rola partito, scatta una presa 
di distanza dalla politica tra-
dizionale, dall’establishment. 
Movimento sembra la parola 
magica per avvicinare e ricon-
quistare la fiducia dei tanti 
delusi dalla politica. Ma non è 
così automatico il cambiamento 
e il problema è molto più pro-

VIGONZA più che per meriti propri, per 
demeriti della politica tradizio-
nale imperniata sui partiti? Sta 
succedendo che i cittadini sono 
talmente schifati da tutto ciò 
che avviene a livello politico e 
dentro i partiti tradizionali, che 
decidono di fidarsi della nuova 
realtà populista, dove le parole, 
le promesse, finalmente (si cre-
de) saranno mantenute. Que-
sto è l’inganno del populismo; 
far credere ai cittadini di cam-
biare sapendo di non essere in 
grado di farlo. Come contrasta-
re il populismo? Sicuramente 
partendo dal basso, dai nostri 
territori, dai comuni, dalle li-
ste civiche che sono composte 
dalle varie rappresentanze del 
territorio locale. Cosa vuol dire 
“rappresentare” nel ventunesi-
mo secolo? A mio avviso signi-
fica rilevare un problema, una 
situazione di disagio da affron-
tare, ed impegnarsi con respon-
sabilità per far valere il proprio 
ruolo di eletto dai cittadini nel 
promuovere una soluzione ade-
guata. Purtroppo si assiste, non 
solo nella politica, ad una crisi 
della rappresentanza, o me-
glio, ad una distorsione della 

fondo ed è legato ad un aspet-
to culturale del nostro modo di 
intendere la politica: siamo un 
Paese familista e nepotista fin 
dalla nostra unificazione. Ep-
pure, se si ascoltano i cittadini, 
in questo momento si avverte 
una richiesta senza preceden-
ti di politica vera. C’è un biso-
gno essenziale di dare risposte 
concrete ai tanti problemi delle 
persone, che se non arrivano, 
generano quel disamore verso 
i partiti che sfocia inevitabil-
mente nel consenso al populi-
smo. Ma che cosa c’è sotto il po-
pulismo, che guadagna terreno 

camposampierese

funzione, dove la democrazia 
rappresentativa non incarna 
più i veri bisogni dei cittadini, 
di un territorio, ma del sistema 
stesso, ormai autoreferenziale, 
dove chi entra perché nominato 
o cooptato dal partito, non deve 
cambiare nulla perché tutto 
deve rimanere com’è. L’impor-
tanza delle liste civiche per un 
territorio sta nel fatto che esse 
sono espressione dei vari biso-
gni dei cittadini e costituiscono 
una reale speranza, soprattutto 
per i giovani, significativamen-
te presenti nelle civiche vigon-
tine. Le liste civiche sono il vero 
antidoto ai troppi populismi e 
alle tante post-verità e resti-
tuiscono credibilità alla poli-
tica, riavvicinando le persone 
alla cosa pubblica nel suo sen-
so civico più alto. È con questa 
partecipazione di consenso dal 
basso, che si rovescia la pirami-
de delle relazioni verticistiche a 
vantaggio di un sistema basato 
sulle relazioni orizzontali. Que-
sta è l’importanza che assumo-
no le liste civiche per “Paggiaro 
sindaco” alle prossime elezioni 
comunali di Vigonza. Avere un 
ruolo non è un onore ma una 
responsabilità e mai come in 
questo momento c’è bisogno 

Grazie ad una pluriennale esperienza nel settore, Italtempra 
è in grado di o�rire prodotti della più alta qualità ed 
un’assistenza dedicata. Personale specializzato e aggiornato 
permette la realizzazione di stampi, anche personalizzati, per 
la produzione di minuteria metallica per calzature (oltre 
che di minuteria varia in conto terzi):

* Lamine per sottopiedi
* Lamine per PU
* Lamine per calzature sportive
* Spine elastiche per tacchi
* Inserti
* Rinforzi

Via Germania, 39 Peraga di Vigonza (Pd) • Tel. 049 625812 Fax. 049 8930782

email: info@italtempra.com • www.italtempra.com

PADOVA, Via Polonia - 35127  Zona Industriale
TEL. 049 8945155 - FAX 049 8701064

info@steelservice.it

Steel Service opera tramite un centro servizi interno in 
grado di soddisfare tu�e le fasi di lavorazione ineren� ai 
diversi sta� di qualità e dimensione dei nastri di acciaio 
inox, temprato e temprabile.

I NOSTRI SERVIZI SONO:
•Finiture e cara�eris�che a richiesta
•Bordatura nastri in acciaio a rullo e ad utensile
•Spianatura e bandellatura
•Cesoiatura conto terzi
•Staff interno per consulenze tecniche e quotazioni
•Su richiesta: Emissione cer�fica� di analisi e prove meccaniche
•Su richiesta: Fornitura nastro preverniciato a misura – Bonifica     
  su materiale fornito dal cliente

•	 steel service ital tempra

di un nuovo modo di rappre-
sentare, di gestire il peso delle 
parole con coerenza, di frenare 
l’evaporazione della politica, 
oggetto ormai senza gusto e 
senza desiderio, pratica svuota-
ta di responsabilità. Il compito 
delle liste civiche per “Paggiaro 
sindaco” di Vigonza è quello di 
far rinascere tale desiderio, di 
mettersi al servizio del territo-
rio, di far crescere la giustizia 
sociale, di generare una rappre-
sentanza che promuova la cre-
scita della comunità, con una 
rinnovata passione, con una 
genuina sincerità. Al di sopra di 
ogni altro obiettivo le liste ci-
viche di Vigonza intendono ri-
portare al centro i bisogni delle 
persone, percorrendo la strada 
della formazione personale e 
dello sviluppo continuo, neces-
sari a tutti coloro che scelgono 
di rappresentare una comunità 
cittadina.

Livio Visentin
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Otto, cinque e due per mille…

La preghiera mariana in un mix di generi musicali

Tempo di dichiarazione dei redditi, tempo di donazioni

Decine rosario sinforock

È questo il periodo in cui tut-
ti i cittadini sono chiamati a 

redigere la propria dichiarazione 
dei redditi, ed è proprio attraverso 
questo adempimento, che ogni con-
tribuente, che paga le imposte allo 
Stato, ha la possibilità di destinare 
liberamente una percentuale della 
propria imposta Irpef (imposta sui 
redditi delle persone fisiche) dovu-

a maggio e giugno
con soli

Un mare di
vacanze ti aspetta..

CAMERA DOPPIA

prima colazione

e servizio spiaggia compresi
PPIA

60euro

ta: l’otto per mille, il cinque per mille 
e il due per mille. Le scelte, che non 
sono in alcun modo alternative tra 
loro, possono, pertanto, essere tutte 
espresse e non determinano mag-
giori imposte dovute: una forma 
quindi di donazione gratuita verso 
l’ente prescelto. Attraverso l’otto 
per mille, il cittadino può devolve-
re questa percentuale della propria 

Irpef allo Stato, alla Chiesa cattoli-
ca o ad altri enti religiosi. Il cinque 
per mille invece, dà la possibilità al 
contribuente di destinare una quo-
ta dell’Irpef dovuta, a sostegno del 
volontariato: organizzazioni non 
lucrative di utilità sociale, associa-
zioni di promozione sociale, asso-
ciazioni sportive dilettantistiche, 
enti che operano nei settori di cui 
all’art. 10 del D. Lgs 460 del 1997, 
sostegno della ricerca scientifica e 

università, ricerca sanitaria, nonché 
finanziamento delle attività di tu-
tela e promozione dei beni culturali 
e paesaggistici e, infine, sostegno 
delle attività sociali del comune di 
residenza. Una quota dell’imposta 
sul reddito può essere inoltre desti-
nata ad un partito politico. La quota 
in essere è pari al due per mille e i 
partiti cui devolvere la percentuale, 
sono solo quelli che sono iscritti nel-
la sezione del registro loro dedicata. 
Per effettuare la scelta, basta com-
pilare l’apposita sezione all’interno 
della propria dichiarazione dei red-
diti, apponendo la firma nell’appo-
sito riquadro e indicando il codice 
fiscale dell’ente o del partito pre-
scelto, nel caso rispettivamente del 
5 per mille e del 2 per mille, mentre 
per destinare la quota al Comune di 
residenza è sufficiente apporre la 
firma nell’apposito riquadro. Anche 
chi non è obbligato a presentare la 
dichiarazione dei redditi può devol-

vere la propria quota di Irpef, com-
pilando la scheda e consegnandola 
al Caf o agli intermediari abilita-
ti. Se la scelta non viene in alcun 
modo effettuata la quota Irpef non 
devoluta rimane allo stato, nel caso 
contrario invece, quest’ultimo è 
obbligato a rinunciare ad una par-
te del gettito fiscale a favore delle 
istituzioni scelte. Nessun aggravio 
quindi delle imposte dovute, ma 
semplicemente il diritto di sceglie-
re chi sostenere con le nostre tasse.

Nicla Barbiero

Sabato 27 maggio alle 21:00 
presso il nuovo palazzetto 

dello sport di Straelle di Bor-
goricco, si svolgerà un evento 
unico nel suo genere, ossia la 
prima assoluta di “Decine ro-
sario sinforock”: l ’orchestra da 
camera del Veneto “Lo splen-
dore di San Marco”, diretta dal 
maestro Diego Bortolato, dialo-
gherà col gruppo rock “Pagliuca 
trio” accompagnati dalle voci 
del coro “Stella Polare” di Tri-
vignano (Ve) e da dieci solisti, 
facendo rivivere lo splendore 
della tradizione della preghie-
ra mariana. Per celebrare que-
sta via concreta per vivere con 
Gesù e Maria, il maestro Vitto-
re Ussardi ha composto assieme 
a Tony Pagliuca (storico leader 
del gruppo rock-progressive 
italiano “Le orme”), queste de-

cine. In sostanza, si tratta di un 
mix di generi musicali (dal rock 
al blues, dal jazz al pop) che im-
mergerà l ’ascoltatore e lo avvol-
gerà nel calore dell ’abbraccio 
della Madre che solo la preghie-
ra più sentita potrà donare. E 
così, dopo il recital su san Fran-
cesco d ’Assisi, “Laudate et ser-
vite”, tenutosi sabato 29 aprile 
presso la chiesa di San Michele 

delle Badesse (Borgoricco, PD), 
dove musica, arte, recitazione 
e giochi di luce hanno raccon-
tato la straordinaria vita del 
patrono d ’Italia, un altro ori-
ginale mix artistico sarà a di-
sposizione, gratuitamente, per 
la cittadinanza.

Martina Pesce
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Per la tua casa
Noi ci mettiamo la faccia

S. Maria di Sala (VE)
S. Angelo
30036 - Via Desman, 126
Tel. 041 487341

Mirano (VE)- 30035
Viale Mariutto, 46
Tel. 041 5700834

Ab. nott.
Cell. 328 0766950

Approvato lo scorso 3 aprile dal 
Consiglio comunale il conto con-

suntivo 2016. Un documento che ve-
rifica in modo puntuale gli andamenti 
finanziari e i flussi monetari dell’ente 
relativi all’anno concluso registrando 
gli eventuali scostamenti e le conse-
guenti ricollocazioni. L’avanzo di am-

Altri 800.000 euro in opere a favore della comunità
Liberate risorse per investimenti con il rendiconto 2016

sANTA MARIA DI sALA
ministrazione 2016 ammonta a 1.703 
mila euro originati soprattutto dalle 
operazioni di ri-accertamento dei re-
sidui, ma anche dall’importo non ap-
plicato nel 2016, poco più di 613 mila 
euro. Una cifra alta ma che non deve 
stupire, in quanto è “fisiologica”, do-
vuta al nuovo sistema di contabilità. 
Questo dà anche la misura di quanto 
sia esatto il nuovo strumento di con-
trollo contabile. È un vero e proprio 

tesoretto che ci permette di investi-
re ancora sul territorio anche grazie 
alle maggiori possibilità di spesa che 
abbiamo ricavato aderendo alla possi-
bilità di cedere spazi finanziari con il 
cosiddetto Patto regionale orizzonta-
le per 401 mila euro nel 2016. In que-
sto modo abbiamo potuto allentare 
un po’ i pressanti vincoli del Patto di 
stabilità aumentando le nostre possi-
bilità di spesa per il 2017 di 201.000 
euro e di 200.000 nel 2018. Grazie a 
questo, degli 841.000 euro che possia-
mo utilizzare dell’avanzo 2016, abbia-
mo potuto destinarne ben 827.800 in 
investimenti nel 2017, cui si aggiun-
gono i 1.759 mila euro già finanziati 
e in bilancio per il 2017. Nel dettaglio, 
grazie all’avanzo saranno realizzate 
manutenzioni straordinarie in villa 
Farsetti (50.000 euro), la manuten-
zione straordinaria ed adeguamento 
normativo scuole per 150.000 euro, la 
realizzazione e manutenzione straor-

Una primavera ricca di appuntamenti
Da non perdere!

Fino al 20 maggio, tutti i sa-
bati, “Gioiosamente danza”: 

laboratori gratuiti per genitori e 
ragazzi dagli 8 ai 14 anni condot-
ti dall ’insegnante Marina Calza-
vara (iscrizione obbligatoria allo 
041-487550). Giovedì 11 maggio 
Ubi Jazz, la rassegna che si snoda 
tra concerti, workshop e mostre 
diffuse nel veneziano fa tappa a 
Santa Maria di Sala, in sala tea-
tro Pertini, con il “Toots Thiele-
mans tribute”, con l ’armonicista 
Stefano Olivato, erede del grande 

sANTA MARIA DI sALA

dinaria di parchi e giochi (20.000), la 
sistemazione di marciapiedi e piazze 
(180.000), la manutenzione straor-
dinaria delle strade comunali per 
257.800 euro, la segnaletica stradale 
(120.000 euro) e adeguamenti im-
pianti di illuminazione pubblica per 
50.000 euro. Nicola Fragomeni

maestro belga dell ’armonica. Il 
12 maggio Adam Holzman, fon-
datore dei Fents e direttore musi-
cale e tastierista di Miles Davis, 
incontrerà i giovani, per esibirsi 
poi sabato 13 maggio con il suo 
gruppo “Big bang theory”, un trio 
jazz-rock e da lui fondato con lo 
stesso Holzman alle tastiere, Ste-
fano Olivato al basso e armonica 
e Davide Ragazzoni alla batteria. 
Il 14 maggio alle 16 in sala tea-
tro, la premiazione del concorso 
“Cara mamma, sei la forza den-
tro di me”, promosso in occa-
sione della Festa della mamma 
dall ’assessorato alla Cultura e 
dalla Consulta per le pari oppor-
tunità. Dal 20 maggio al 7 giu-
gno “Expo scuola”, l ’evento che 

raccoglie alla conclusione di ogni 
anno scolastico tutta la produ-
zione laboratoriale svolta dai ra-
gazzi in classe e che occupa tutti 
e tre i piani della villa Farsetti. 
Un momento fondamentale nel 
contesto dei progetti condivisi 
con l ’istituto comprensivo “Cor-
denons”, finanziati ogni anno 
dal Comune con 17.000 euro. 
All ’interno di “Expo scuola” an-
che i lavori risultato del progetto 
Filo Rosso, laboratori che si svol-
gono a scuola grazie all ’impegno 
di numerosi artisti, nato da una 
idea di Luciana Zabarella. Il 26 
maggio in villa Farsetti l ’incon-
tro “Le malattie della prostata, 
dalla diagnosi alla cura”, in colla-
borazione con Uls3 distretto Se-

renissima, lungo tutto maggio gli 
appuntamenti con la scuola geni-
tori. Sabato 13 e 20 maggio e 10 
e 17 giugno dalle 9:30 alle 10:30 
“Coccole musicali - Magicamente 
musica”, ideato e condotto dalla 
professoressa Rossana Gesuato. 

Musica, danza creativa e giochi 
per bambini dai 10 ai 36 mesi 
in villa Farsetti (numero chiu-
so, iscrizione allo 041-487550). 
Infine, replica sabato 27 maggio 
dalle 9:30 alle 10:30 e dalle 11 
alle 12 il Laboratorio Montesso-
ri, educare alla libertà e all'indi-
pendenza, condotto dalle dotto-
resse Giorgianna Pavan e Chiara 
Soffiato rivolto ai bambini tra i 
12 mesi e i 6 anni accompagnati 
dai genitori, a educatori ed inse-
gnanti. Giovedì 25 maggio alle 
20:30 un incontro solo per adul-
ti con illustrazione e pratica del 
metodo Montessori. Per iscri-
zione: info.gde.smsala@gmail.
com o con sms al 339-3919111 o 
340-2226047.

Alessandro Arpi

CASELLE FRONTE CHIESA
Affitto appartamento 

anche ammobiliato a due locali
 uso ufficio piano terra

VILLANOVA CENTRO
Affitto appartamento 

e locali uso ufficio e negozio

Telefonare 049 9221370
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Importanti lavori di asfaltatura e sistemazione dei marciapiedi

Aperti i cantieri per il primo 
intervento di asfaltature e 

sistemazione marciapiedi pre-
visto per il 2017 per un costo di 

Entra anche te in una 

grande famiglia

e scopri una professione

libera e gratificante

PER NUOVA FILIALE 

E POTENZIAMENTO DEL 

PROPRIO ORGANICO

IMPORTANTE AZIENDA

CERCA PERSONALE 

DI VENDITA  ANCHE PRIMA

 ESPERIENZA

Inviare curriculum a: 
trevisin65@gmail.com

o telefonare 
al 335 63 53 684

Offresi: formazione 
continua inquadramento 
di legge

Richiesta: 
disponibilità 
immediata

800
euro 

DOPOLAVORO

1.580
euro

TEMPO PIENO

3.200
euro 

AGENTI DI
COMMERCIO

Maria Giovanna Boldrin si candida a sindaco
Il coraggio di guardare al futuro senza proclami

Perché non dedicar loro un festival? Alte potenzialità di affluenza

In corso un primo intervento

Artisti di strada

s. MARIA DI sALA
120 mila euro. Verranno asfal-
tate le vie Cavin Caselle, Gar-
dan, Aquileia, Fracasso e Masi 
e rifatti diversi marciapiedi. In 
particolare, nella frazione di 
Sant’Angelo si sta intervenen-
do per sistemare i marciapie-

di rovinati dalle radici degli 
alberi lungo le vie Kolbe, Don 
Milani e Don Orione. Questo 
intervento, che durerà alcune 
settimane, prevede non solo il 
rifacimento delle pavimenta-
zioni ma anche la realizzazione 
di rampe e percorsi per il supe-
ramento delle barriere archi-

Evoluzione Mirano. Questo 
il nome della lista civica 

che ho scelto per presentare 

MIRANO ufficialmente la candidatura a 
sindaco di Mirano, sostenuta 
dalla lista civica “Mirano 5.0” 
e, come dichiarato dal coor-
dinatore provinciale Michele 
Celeghin, dal partito Forza Ita-
lia. Mirano, la città in cui sono 
nata e cresciuta, dove ho av-
viato il mio studio di avvocato 
e in cui ho deciso di rimanere 
anche dopo essermi sposata, 
nel dicembre 2015. Sono inna-
morata della mia città e quan-
do una donna è innamorata è 
disposta a fare qualunque cosa, 
a darsi completamente sapen-
do ascoltare. Dobbiamo avere 
il coraggio di vedere al futuro 
senza proclami con l ’assoluta 
serietà di quello che una ammi-
nistrazione può fare o non fare. 

Festa dell ’agricoltura, festa dell ’oca, fe-
sta dei fiori, notte bianca, fiera: a Mira-

no forse mancherebbe un evento dedicato 
al mondo della fantasia e del gioco, che sia 
capace di coinvolgere i cittadini fisicamen-
te ed emotivamente, in un contesto cultu-
ralmente elevato, espletato però in termini 
semplici e piacevoli per tutti. È il festival 
degli artisti di strada. Pensate a un we-
ekend di magia, dedicato ai bambini da 0 
a 100, in cui le vie di Mirano si animano di 
artisti che incantano i passanti con perfor-
mance di teatro, nuovo circo, musica, gio-
coleria e tante altre stravaganti attività, 
cui si aggiungono workshop e concorsi che 
coinvolgono non solo il pubblico, ma anche 
le scuole e le imprese della zona.  Pense-
rete che io stia parlando di frivolezze che 
non hanno nulla a che vedere con i proble-
mi della nostra città, ma i dati sono chiari. 
Prendiamo in esempio “Artisti in piazza” 
di Pennabili (Rn): oltre 40.000 presenze 
in quattro giorni di festival, riempiendo 
alberghi, pensioni b&b e campeggi, o il 
“Lunathica” di Torino che ospita 38 com-
pagnie, nazionali e internazionali, dando 
alla città e alle sue bellezze la possibilità 
di mostrarsi al mondo; il “Lonato festival”, 
che valorizza la sua rocca ridandole vita 
durante le serate dell ’evento. Questi incon-
tri hanno poi replicato con altre edizioni, 
sintomo di una risposta positiva, non solo 
da parte del pubblico, ma anche dei com-

MIRANO mercianti 
e dei cit-
tadini del 
luogo, che 
ne han-
no tratto 
e n o r m i 
vantag g i . 
Si profi-
l e r e b b e 
q u i n d i 
l ’ o p p o r -
tunità di 
fare cul-
tura ren-
dendo un servizio alla comunità, tramite 
gli introiti derivanti dalla vendita dei bi-
glietti, dall ’ istituzione di parcheggi e zone 
campeggio attrezzate a pagamento e grazie 
a una serie di proposte addizionali a paga-
mento come laboratori interattivi per bam-
bini e per adulti. Si potrà creare una rete 
che unisce Confcommercio, Confesercenti 
e associazioni del territorio, che tramite 
il festival, promuoveranno e pubblicizze-
ranno le proprie attività, facendo crescere 
anno dopo anno il nome della città di Mira-
no. Il festival degli artisti di strada sarebbe 
un’occasione unica: due giorni di perfor-
mance non stop con l ’obiettivo di coinvolge-
re tutti, rendendo massime collaborazione 
e partecipazione dei commercianti del cen-
tro, che sicuramente gioveranno da questa 
iniziativa.

Claudia Bonaldi

miranese

tettoniche. Nello scorso mese 
di aprile sono stati tagliati i 
tigli che creavano i danni ai 
manti dei marciapiedi. Alla 
fine dei lavori saranno pianta-
ti al loro posto alberi di ibisco. 
Un secondo massiccio inter-
vento, per un importo di 300 
mila euro, avverrà tra maggio 

e giugno e interesserà ulteriori 
vie in tutte le frazioni, tra cui 
via Pianiga, Cimitero, Rugolet-
to, Marconi-Marinoni e Roma.

Fabio Semenzato

Voglio ricominciare a parlare 
veramente di frazioni, di asili 
nido, di rispetto per chi lavora, 
di ambiente, di servizi concre-
ti per gli anziani e le famiglie, 
di come spendere bene i soldi 
pubblici per una migliore viabi-
lità e per uno sviluppo edilizio 
sostenibile. Le persone che in-
contro raccontano la fatica del 
lavoro, di problematiche fami-
liari o sociali, della mancanza 
di risposte a semplici richieste 
ma soprattutto delle delusioni 
rispetto a promesse non man-
tenute da parte di quella poli-
tica che parla di se e non alle 
persone. Mi candido a sindaco 
per poter dare risposte concre-
te alle domande che i cittadini 
fanno. Penso che oggi, soprat-
tutto per quanto riguarda un 
comune, non si debba parlare 
di destra o di sinistra ma di 

“buon senso”. Non è destra o 
sinistra capire che una strada 
dissestata debba essere messa 
apposto, non è destra o sinistra 
capire se è necessario impiega-
re delle risorse di bilancio nel 
fare un servizio piuttosto che 
un altro ma buon senso. La dif-
ferenza sta solo nella scelta o 
meno di dare un determinato 
servizio, di fare un determina-
to servizio. Di certo non sarò 
mai “sindaco contro” qualcuno 
o qualcosa, ma solo “sindaco 
per” i miranesi. La nostra è una 
società in evoluzione, che cor-
re e alla nostra città servono 
risposte veloci e puntuali. Mi-
rano è una città che da troppo 
tempo è immobile. Il termine 
“evoluzione” nel codice della 
marina militare, significa in-
sieme di movimenti compiuti 
da un gruppo di navi per cam-

biare rotta. Vorrei una evolu-
zione per Mirano, evoluzione 
che si traduca in tanti piccoli, 
graduali e inesorabili processi 
di trasformazione, volti a mi-
gliorare la comunità, a perfe-
zionarla, a farle prendere una 
diversa direzione, lontana da-
gli schemi della vecchia politi-
ca miranese, ormai arenata su 
se stessa e non più in grado di 
stare al passo con una Mira-
no che cambia e che merita di 
evolversi.

Maria Giovanna Boldrin
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Per la prima volta dopo diversi anni 
il Comune di Mirano riuscirà ad 

assegnare alcuni alloggi dell’Ater in 
affitto a canone sociale a utenze e fa-
miglie deboli e svantaggiate. Si tratta 
di dodici appartamenti distribuiti tra 
via Matteotti (6), via Don Minzoni (3), 
via Rosselli (3). Di questi dodici allog-
gi, sei saranno assegnati al termine dei 
lavori di ristrutturazione resi possibili 
dall’approvazione in Regione, nell’a-
prile scorso, del bando europeo “Por 
Fesr Asse 6 Sus”, che permetterà all’A-

Dodici alloggi a favore di persone svantaggiate

Una serata anni Novanta con ospite d’eccezione Corona

Riprende l’assegnazione di alloggi Ater

Prosegue l’operazione nostalgia al Mirano summer festival

ter di ricevere finanziamenti europei 
che transiteranno attraverso la Regio-
ne stessa nel contesto del Sus (Svilup-
po urbano sostenibile). Si tratta di due 
alloggi in via Don Minzoni e quattro 
in via Matteotti. Il valore complessivo 
del restauro è di 309.902,50 euro dei 
quali, dunque, il Comune di Mirano 
che ha seguito il bando non dovrà 
pagare un euro. I lavori inizieranno a 
fine estate e gli alloggi saranno conse-
gnati entro l’anno, probabilmente già 
a novembre. Tra i comuni che si sono 
aggiudicati il bando, Mirano è quello 
che riuscirà ad assegnare il maggior 
numero di alloggi rispetto agli altri 

dell’area urbana di Venezia. Per gli al-
tri sei alloggi i tempi sono molto più 
rapidi: le abitazioni saranno disponi-
bili già a giugno dato che i lavori di re-
stauro, avviati nel 2016, in alcuni casi 
sono già stati completati. Si tratta di 
un alloggio in via Don Minzoni, due 
in via Matteotti e tre in via Rosselli. Il 
valore complessivo degli interventi è 
di 50.000 euro, ovvero il costo del rifa-
cimento degli impianti elettrici e della 
rete idraulica. Il Comune in questo 
caso ha agevolato il ritorno all’Ater di 
alloggi che l’Ater stessa inizialmente 
aveva affidato alla Regione nell’ambi-
to del “Piano vendita” per venderli con 
asta pubblica ai privati, senza però ot-
tenere risultati. “I dodici appartamen-
ti che verranno assegnati a miranesi 

in difficoltà sono frutto di un lavoro 
attento di questa amministrazione 
sul tema casa - spiegano il sindaco 
Maria Rosa Pavanello e l’assessore 
alle Politiche per la casa Cristian Zara 
- nel caso dei sei appartamenti i cui 
restauri inizieranno a fine estate per 
essere consegnati entro l’anno il Co-

mune ha colto al balzo le opportunità 
del bando per finanziamenti europei 
transitanti per la Regione attraverso 
il Sus. Abbiamo lavorato velocemente 
e con determinazione, per questo sia-
mo riusciti ad ottenere quest’ottimo 
risultato. Nel caso dei sei apparta-
menti che verranno abitati già a giu-
gno l’amministrazione ha avviato un 
lavoro di mediazione nel 2013 con la 
Regione e i vertici Ater”.

Urp – Comune di Mirano

miranese

MIRANO

MIRANO

Consenso o diniego presso l’ufficio Anagrafe
Donazione di organi
A partire da maggio anche presso gli uffi-

ci demografici del Comune di Salzano si 
potrà esprimere il consenso o il diniego alla 
donazione di organi. I cittadini maggiorenni, 
all ’atto del rilascio o del rinnovo della carta 
d’identità potranno fornire all ’ufficio Ana-
grafe, sottoscrivendo l ’apposito modulo, il 
proprio assenso o diniego alla donazione di 
organi e tessuti a scopo di trapianto. L’espres-
sione della volontà verrà trasmessa in tempo 
reale al Sistema informativo trapianti, la ban-
ca dati nazionale informatizzata del Ministe-

ro della 
S a l u t e 
che rac-
c o g l i e 
tutte le 
d i c h i a -
r a z i o n i 
rese dai 
cittadini 
m a g g io -
renni. Si 
p r e c i s a 
che la 

manifestazione di volontà non è definitiva, 
potendo essere cambiata in qualsiasi mo-
mento. In tale caso il cittadino dovrà recarsi 
all ’Ulss di appartenenza o, limitatamente in 
caso di rinnovo della carta d’identità, anche 
presso l ’ufficio Anagrafe del Comune.  L’Aido 
(Associazione donazione organi), attiva an-
che a Salzano resta a disposizione dei cittadi-
ni per informazioni inerenti la donazione di 
organi e tessuti in modo che ciascuno possa 
scegliere consapevolmente. Se il cittadino 
all ’atto del rinnovo della carta d’identità non 
è pronto per la scelta, potrà successivamente 
rivolgersi all ’Aido per sottoscrivere la pro-
pria manifestazione di volontà se positiva. 
La manifestazione del consenso o del diniego 
costituisce una facoltà e non un obbligo per il 
cittadino e risulta valida l ’ultima dichiarazio-
ne di volontà resa in ordine di tempo. Lo scor-
so 26 aprile, presso la filanda di Salzano si è 
svolta una serata informativa che ha appro-
fondito i vari aspetti di tale operazione. “Ri-
tengo - precisa il sindaco Alessandro Quare-
simin - sia un dovere per un Comune attivare 
un servizio che contribuisca a sensibilizzare i 
propri cittadini sull ’importanza della dona-
zione degli organi come atto fondamentale di 
solidarietà umana”.

Giuseppe Trevisan

sALZANO

   

PRENOTATE E INFORMATEVI: 041 4433967 - 340 9001388
CHIUSO MERCOLEDÌ  

LACORTEDELLE3LUNE - WWW.RISTORANTE3LUNE.IT

OGGI LA VERA
NOVITÀ IN CUCINA

È NELLA GENUINITÀ E 
NELLA TRADIZIONE.

E ANCHE NELLE 
NOSTRE MANI.

RISTORANTE ITALIANO A NOALE

LA CORTE DELLE
3 LUNE

BENVENUTI NEL MONDO INCANTATO!  
SIAMO IN LARGO SAN GIORGIO 6/B NOALE (VE)

L'ACCESSO È DALLA GALLERIA DI FRONTE ALLA LOGGETTA. 

La Corte delle 3 Lune: gnocchi alle ortiche!

IL NOSTRO RISTORANTE E' IDEALE ANCHE PER:

BANCHETTI, BATTESIMI, COMUNIONI,CRESIME, COMPLEANNI, ANNIVERSARI, ECC...

Chi non ricorda il tormentone “Ola 
ola-eh?”. È proprio lei, Olga Ma-

ria de Souza, in arte Corona, il pezzo 
forte della serata tutta dedicata agli 
anni Novanta che il Mirano summer 
festival regalerà ai nostalgici della 

dance ancora oggi più bal-
lata e seguita di sempre. La 
kermesse estiva miranese 
non smette di stupire, in 
una primavera di conti-
nui annunci clamorosi di 
artisti di primo piano, per 
tutti i gusti. Da Francesco 
Renga ad Ermal Meta, da 

Sabrina Salerno a Sandy Marton. E 
ancora non è finita. Le lunghe gam-
be di Corona calcheranno il palco del 
festival miranese mercoledì 26 luglio, 
grazie alla serata 9.0 di Stereocittà. 
Per tutta la sera i dj della radio faran-
no ballare il pubblico del Mirano sum-
mer festival sulle note di più grandi 
successi della musica euro-dance di 
quel periodo fantastico e spensierato, 
da Haddaway agli Snap, da Cappella a 
La Bouche. E chi non ricorda Scatman 
John, Alexia, 2 Unlimited, Datura e 
altri ancora? A un certo punto però il 
palco sarà tutto per lei, Corona, splen-
dida voce di successi ballati ancora 
oggi nelle feste delle estati italiane. 
Due titoli su tutti: “The rhythm of the 
night” e “Baby baby”. Corona in realtà 
è un gruppo eurodance italiano, dove 

Olga è stata front-woman di successo. 
Dietro al progetto c’è il produttore 
Francesco “Checco” Bontempi. Il suc-
cesso internazionale arrivò nel 1993 
con la hit “The rhythm of the night”, 
ballata fino all’estate del 1994. Il pa-
tron del Summer Festival, Paolo Fa-
varetto, dunque è di parola: dopo aver 
annunciato per il 19 luglio il ritorno 
dell’80 Festival, che quest’anno por-
terà sul palco Sabrina Salerno e Sandy 
Marton, ecco la chicca più gustosa per 
i giovani degli anni Novanta: “l’opera-
zione nostalgia prosegue con il revival 
di un’altra epoca di riti e miti che ci 
ricordano anni di grande fermento e 
spensieratezza - commenta Favaretto 
- e noi con questa manifestazione un 
po’ ci sentiamo in continuità con quel 
Festivalbar che a tanti manca. Sarà un 
Mirano summer festival con grandi 
nomi e un grande pubblico”. 

Mirano Summer Festival

&Turismo  Gusto
VenetoGuida ai luoghi, eventi e sapori del territorio



 
GESTIONE GLOBALE INTEGRATA DELLE PROBLEMATICHE AMBIENTALI, DI SICUREZZA 

E FORMAZIONE DEL PERSONALE 

La formazione a costo zero: i Fondi Interprofessionali 
I Fondi Interprofessionali costituiscono attualmente uno dei migliori sistemi per 

finanziare la formazione dei propri lavoratori. Oltre alla formazione richiesta 
dalle norme sulla sicurezza, è possibile infatti utilizzare i Fondi anche per: 

- formazione e addestramento degli addetti al momento dell’introduzione 
di un nuovo macchinario; 

- formazione del personale per l’implementazione di sistemi di gestione, 
certificazioni di qualità etc; 

- formazione dei lavoratori per l’inserimento di un nuovo software, ad 
esempio gestionale, gestione del magazzino, logistica etc.; 

 

COSA SONO I FONDI INTERPROFESSIONALI 
I Fondi Interprofessionali non richiedono oneri aggiuntivi per l’azienda perché 

sono accantonamenti di parte dei contributi previdenziali che l’azienda aderente 
già versa all’INPS. 

Le somme così accantonate possono venire poi utilizzate dall’azienda aderente 
per la formazione dei propri dipendenti secondo modalità differenti da fondo a 
fondo. Se non utilizzati, gli importi disponibili vengono riassorbiti dal Fondo.  

L’iscrizione è fatta dai consulenti del lavoro (studio paghe) tramite l’inserimento 
di un codice all’interno dell’apposito modello. 

L’iscrizione e la permanenza all’interno dei fondi è gratuita ed inoltre è possibi-
le modificare il fondo scelto in qualsiasi momento. 

FONDIMPRESA 

Fondimpresa è uno dei fondi interprofessionali più interessanti. Esso risulta un 
fondo molto appetibile per tutte le aziende in quanto, a cadenza annuale, propo-
ne dei bandi che prevedono l’erogazione di un “contributo aggiuntivo” di entità 
variabile dai 1.500 ai 3.000 euro circa, permettendo anche alle piccole imprese 

con un accantonamento esiguo di poter presentare piani formativi ben struttura-
ti. 

Il funzionamento è molto semplice: l’azienda comunica al consulente del lavoro 
di volersi iscrivere a Fondimpresa (cod. FIMA).  Una volta iscritti al fondo, è possi-
bile presentare un progetto utilizzando le risorse accantonate o partecipando 
all’avviso con “contributo aggiuntivo”. 

Una volta che il fondo ha approvato il progetto l’azienda ha un anno di tempo 
per effettuare i corsi di formazione previsti. Al termine degli interventi l’azienda 
invia le fatture quietanzate al fondo che provvede a rimborsare il 100 % delle 
spese sostenute nel giro di alcune settimane. 

Gli AVVISI CON CONTRIBUTO AGGIUNTIVO 

Con gli Avvisi Aggiuntivi, Fondimpresa stanzia fondi per la realizzazione di piani 
formativi aziendali o interaziendali rivolti ai lavoratori delle PMI di minori dimen-
sioni. 

I progetti possono essere presentati dalla data indicata negli avvisi dalle aziende 
che sono in possesso dei seguenti requisiti: 

- adesione a Fondimpresa e presenza di un saldo attivo sul conto formazione 
- non aver presentato un piano di formazione con contributo aggiuntivo 
- mettere in formazione un numero minimo ben definito di lavoratori dipendenti 

(no apprendisti, co.co.pro) per un minimo di 12 ore di formazione procapite 
- non essere in stato di fallimento o liquidazione 

I nostri collaboratori sono a Vs. disposizione, senza impegno, per una analisi ap-
profondita dei fabbisogni formativi e per la verifica, nel caso di aziende già iscrit-
te, dell’ammontare delle risorse disponibili. 

 
 

         d.ssa  M. Chiara Pinton, S.I.S. Consulting snc 

 
S.I.S. CONSULTING snc -  Via dell’Artigianato  55  - S. Giustina in Colle (PD)  -  tel: 0495747939  -  fax: 0499374196 

www.sisconsulting.it     –      info@sisconsulting.it 

 

 
 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 
Corso per addetti alla 
manipolazione alimenti  lunedì 03/07/2017 3 

Corso HACCP per Responsabili di 
attività alimentari  lunedì 03/07 e martedì 04/07/2017 8 

Primo Soccorso –Gruppo A sabato 13-20/05 e 10-17/06/2017 
16 lunedì 04-11-18-25/09/2017 

Primo Soccorso – Gruppo B e C sabato 13-20/05 e 10/06/2017 12 lunedì 04-11-18/09/2017 

Primo Soccorso – Aggiornamento 
sabato 27/05/2017 

4/6 lunedì 26/06/2017 
sabato 22/07/2017 

Antincendio – Rischio Medio martedì 04-06/07/2017 8 

Antincendio – Rischio Basso sabato 13/05/2017 4 martedì 10/10/2017 
Agg. Antincendio – Rischio Medio sabato 15/07/2017 5 

Agg. Antincendio - Rischio Basso venerdì 12/05/2017 2 lunedì 09/10/2017 

RSPP – Rischio Alto 
martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05-10-12-17-
19/10/2017 

48 

RSPP – Rischio Medio martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05/10/2017 32 

RSPP – Rischio Basso martedì e giovedì 12-14-19-
21/09/2017 16 

Corso formazione preposti venerdì 13/10/2017  

Corso di abilitazione per addetti a 
carrelli elevatori 

martedì 16/05 e sabato 20/05/2017 

12 lunedì 03/07 e sabato08/07/2017 
mercoledì 27/09 e sabato 
30/09/2017 

Corso di abilitazione addetti a 
macchine movimento terra 
(scavatori, pale e terne) 

venerdì 16/06 e 23/06/2017 16 

Corso di aggiornamento 
abilitazione per addetti a Trattori 
agricoli e forestali 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 

Corso di abilitazione gru a torre venerdì 05/05 e sabato 
06/05/2017 14 

Corso di formazione per addetti 
all’uso di carroponte 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

Corso di abilitazione addetti a 
piattaforme aeree 

venerdì 29/09 e sabato 
30/09/2017 10 

Corso di abilitazione gru su autocarro lunedì 12/06 e 19/06/2017 12 
Corso completo per addetti all’uso, 
montaggio e smontaggio ponteggi   

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 28 

Corso di aggiornamento Ponteggi sabato 11/11/2017 4 

Formazione Generale dei Lavoratori lunedì 08/05/2017 4 
venerdì 13/10/2017 

Formazione Specifica – personale in 
aziende a Rischio Basso (scuole 
commercio e ristorazione) 

lunedì 15/05/2017 
4 

venerdì 20/10/2017 

Formazione Specifica – Rischio Alto 
(legno, lav. metalli, gomma e plastica,  
costruzione e impiantisti) 

lunedì 22-29/05 e 05/06/2017 
12 

venerdì 27/10 e 03-10/11/2017 

RLS – Agg.to 4  h per aziende < 50 
dipendenti mercoledì 28/06/2017 4 

RLS – Agg.to 8 h per aziende > 50 
dipendenti 

mercoledì 28/06 e venerdì 
30/06/2017 8 

Agg.to RSPP – rischio basso 
sabato 10/06/2017 

6 mercoledì e venerdì 13-
15/09/2017 

Agg.to RSPP – rischio medio 
sabato 10-17/06/2017 

10 
mercoledì e venerdì 13-15-
20/09/2017 

Agg.to RSPP – rischio alto 
sabato 10-17-24/06/2017 

14 mercoledì e venerdì 13-15-20-
22/09/2017 

Corso PES-PAV Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 8 

Alcune delle nostre proposte formative 
- iscrizioni aperte a tutti i corsi. Saranno attivati al raggiungimento del numero minimo di partecipanti - 
-  
 

Tutti i costi della formazione possono essere rimborsati dal fondo interprofessionale a cui è iscritta l’azienda. Lo studio si riserva di rinviare gli incontri in caso di mancato raggiungimento del numero 
minimo di iscritti.  Chiamare il 0495747939 per informazioni maggiormente dettagliate e per programmare corsi personalizzati anche non in elenco da effettuarsi presso le aziende. 
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Rimessi a nuovo gli scuri della sede comunale
A svolgere le mansioni un gruppo di cinque richiedenti asilo

Attraverso un progetto di sus-
sidiarietà e partecipazione, il 

Comune ha garantito la manuten-
zione degli 67 scuri di villa Donà 
Romanin-Jacur, la sede comunale. 
Gli infissi necessitavano da tempo 

di un intervento puntuale e infatti 
i lavori per smontare le imposte, 
rimuovere la vernice, stuccare 
ove necessario, ritinteggiarle e 
collocarle nuovamente al loro po-
sto sono durati più di un mese. A 
svolgere queste mansioni è stato 
un gruppo di 5 richiedenti asilo 

ospitati attualmente a Salzano e 
Robegano, che, come dicevamo, 
coinvolti in uno specifico progetto 
condiviso tra l’Amministrazione 
comunale e le cooperative che ne 
gestiscono materialmente l’acco-
glienza, si sono messi volontaria-
mente a disposizione per operare 

un servizio a favore della comu-
nità che li ospita. L’attività, per il 
Comune di Salzano, ha comporta-
to come spesa il solo acquisto della 
vernice, ovvero 832 euro. Fonda-

mentale la disponibilità di Lino 
Muffato, consigliere delegato alla 
Manutenzione, che ha coordinato 
il gruppo e seguito passo a passo 
i lavori. Igino Bernardi

sALZANO

Chiude anche lo sportello dei vigili
Celeghin: “oramai siamo al collasso”

NOALE

condizioni meteo permettendo, per 
avere risposte dalla Polizia locale. An-
che l’orario è cambiato, prima c’era il 
sabato mattina, che permetteva a chi 
lavora durante la settimana, di recar-
si allo sportello, ora o si va il martedì 
pomeriggio dalle 16:00 alle 18:00 o al 
giovedì mattina dalle 9:00 alle 11:00, 
insomma orari favorevoli per i pen-
sionati e non certo per lavoratori ed 
aziende. Questo è l’ennesimo schiaffo 
ai cittadini che viene dato nel silenzio 
totale di una amministrazione che 
dimostra tutta la sua incapacità ge-
stionale. Santa Maria di Sala, comune 
analogo a Noale per popolazione, ha 
a disposizione nove vigili in ufficio 
più due di pattuglia, eppure fa parte 
della stessa Unione dei comuni ma lì 

il sindaco ha fatto altre scelte e si è 
imposto per l’interesse primario dei 
cittadini; a Spinea sono state installa-
te recentemente 80 telecamere per la 
videosorveglianza. Noale, aveva sette 
vigili in organico e ora si trova a chiu-
dere anche l’ultimo residuo sportello 
al cittadino, senza alcun agente di Po-

miranese

Noale è il comune più penalizza-
to in termini di servizi di tutto 

il Miranese, dopo aver chiuso la ca-
serma dei vigili ora chiude anche lo 
sportello dedicato al cittadini che era 
presente in via De Gasperi. Si tratta di 
uno sportello che forniva informazio-
ni al pubblico su contravvenzioni, in-
fortunistica, viabilità. Ora viene sosti-
tuito con un “ufficio mobile” presente 
in piazzetta Dal Maistro, di fronte al 
municipio: significa che i cittadini che 
devono avere informazioni si avvici-
neranno ad un furgoncino, all’aperto, 

lizia locale di stanza a Noale, non c’è 
alcun presidio del territorio, intanto 
continuano i furti nelle abitazioni e 
la situazione viabilistica è sempre più 
caotica. Un altro brillante risultato di 
questa amministrazione fallimentare 
che taglia i servizi ed aumenta le tasse.

Michele Celeghin


